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ü|jjg¡ igjOO alumnos en enseñanzas medias

Mañana, inauguración del curso 87-88en:

[ Protésicos dentales, ba- 
de administración y 
y técnicos en Salud 

Rental son las tres nue- 
bespecialidades que se po- 
¡ia estudiar durante este 
ften Formación Profesional 
ppiinieravez, además de la 
Ínaporación del alemán a la 
U Oficial de Idiomas, 
u 18.000 alumnos y 770 
sifesores iniciarán mañana 
^ente las clases en en- 
ptas medias, tras la 
ramación del curso 87-88 
tóbrar en el Instituto Sa
lto.
0 director provincial de

r ilación señaló también 
JOS 8 «a novedad importante 
o^j neste ejercicio académico 
y s Implantación por primera 

)8á Báeequipos de orientación 
bec líesional y académica en 
3j^ icentros públicos.
oiofl Sobre las aportaciones en 
is «sestructura ya se dio cum- 
“Mfa información en este dia-

' satre las que figuraría la 
Wadón sensible del Insti-

^’ de Bachillerato número 
if^ííiie Albacete.
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La ininovilizadoii 
del ganado 
equino en 
nuestra provincia 
podría quedar 
levantada 
antes del 12 
de octubre

(Pág. 5)

Coordinación 
de organismos 
públicos y 
privados para 
luchar contra 
la marginación 
infantil

(Pág. 7)
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LATRIBUNJ

Ayer se 
celebró el 
día del 
Arcángel 
San Gabriel 
Patrón de 
la radio

(Editorial y pág. 10)

^'^’^^MÍt??®*®® ®® ^ ^® ®™ patrona. Ayer, con motivo de la fes- 

li '^f'^Asociac ó^^ celebraron diversos actos en los Pinares del Júcar, brga- 
(j^®5''ivo pfgggj^^^^ ^ Provincial de Empresarios de Hostelería. El alcalde, José 

eri la misa en honor a la patrona, así como en el fino que se

O

FOTO: LUIS MIGUEL

El Albacete pasó por los pelos. El Albacete Balompié pasó a la tercera elimi
natoria de la Copa del Rey al vencer milagrosamente al Torrevieja, que plantó cara a 
los de Neme. Antonio consiguió, a cinco minutos del final, el tanto que dio el triunfo 
al Albacete, que atraviesa un mal momento de juego.
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OFICIALES (Bachiller Superior). PROFESORES ESPECIALIZADOS.

EN LAS ANTERIORES OPOSICIONES NUESTROS ALUMNOS OBTUVIERON LOS MEJORES RESULTADOS. INFORMESE
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Miércoles, 30 de
Septiembre de 1987

SANTORAL

CALENDARIO

Santos Jerónimo, doctor, Víctor, Antonio, 
Acisclo y Leopardo, mártires, Gregorio y Hono
rio, obispos, y santas Sofía, vda; y Paula, virgen.

AGENDA

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 273.
Días hasta finalizar el año: 92.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 5.46 y se pondrá a las 5.35.
Cuarto creciente hoy.

Sin cambios significativos
DespejadoO

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

//^ Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

/</

FARMACIAS

j*^ Tribuna

PARA HOY: MAHIQUES, Mayor, 57 y LUCAS PAMne o 
147 (Esquina Lepanto, 40). '^“^^

PARA MAÑANA: LORENTE, Pedro Coca 76 (Jumn a 

tecto Valdelvira) y RODRIGUEZ SANCHEZ, f La CatónJ 
Veleta). ^«oüca,14(L

TELEFONOS
ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa .

TAXIS

Üt
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/////

Ayer en Albacete se registró una tem
peratura máxima de 17 grados a las 
17.10 horas y una mínima de 16 a las 6.10, 
según el Observatorio Meteorológico de la 
Base Aérea de los Llanos.

El cielo permaneció durante el día de 
ayer cubierto, con un viento de 130 grados, 
Sur-Este y una fuerza de 28 kilómetros por 
hora. La humedad relativa del aire fue del 
63 por ciento. Las horas de sol fueron 7 con 
18 minutos.

Para hoy se prevé, según el Instituto

similares a las de ayer, o algo inferiores en 
la Península y Baleares. Los cielos serán 
muy nubosos, con chubascos tormento
sos y localmente intensos en Andalucía, 
Ceuta y Melilla, extendiéndose a Levante 
y Baleares, y de forma más dispersa y mo
derada, a puntos de La Mancha.

Nacional de Meteorología, temperaturas peraturas.

Para Castilla-La Mancha, se espera 
parcialmente nuboso, con riesgos de chu
bascos tormentosos aislados. Vientos flo
jos variables. Ligero descenso de las tem-

Horano de trenes
DESTINOS
------------------------ ' SAUDA
TRBi DE ALBACETE

VHnOOIMO

Tranvía............. ........ ................................... 9.56-19.34

LLEGADA 
ADESTRO

13.50

11.24-21.02

DESTINO LABORABLES

Policía Nacional... 
Policía Municipal. 
Guardia Civil .....
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socono ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospited General...............
Estación de Ferrocarril....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ................... ......
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil .................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34.00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-44172 22

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil'....
Bomberos .......... 
Casa de Socorro 
Cruz Roja ..........

HELLIN
Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal.......  
Bomberos ................... 
Gasa de Socorro ......... 
Cruz Roja ....................

ALMANSA
Parada de Taxis ................
Bomberos ...........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil ...............•......
Cruz Roja ............................
Casa de Socorro ................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Casa de Socorro ....
Guardia Civil ..........
Bomberos ...............

Plaza de Fátima 22 000
Avenida de España
Altozano........
Estación Vieja . 
Estación Nueva 
Hospital.........

- 22 300 
21415 
214251 
21325
22 892

MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Nacimientos

jiiactc 
José. 

jffljng 
fotog

Ac

(P 
A

Sedt

Eduardo Cuenca Gonzái 
hijo de Julián y Carmen.

Sandra Puche Andújar, m bmh 

de Femando y Maria del Pilaj
Antonio Rubén Sánchez h 

pez, hijo de Antonio y Encarí

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

Horario de autobuses
(Salidas de Albacete)

SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO

ción.
David García Giraldo, hi 

de Casimiro y Maria del Ca 
men.

Cintia Tones Moreno, hijad 
Juan y Luisa.

Antonio Sánchez López, hij 
de Antonio y Francisca.

Noelia Navarro Sánchez, hi

A

lASI
de Juan y Carmen. ; (/en 

Ana Isabel Martínez Reip ¡¡jj,,
na, hija de Rafael y Josefina

en

I

CUPON PRO CIEGOS ,'#¿
Número premiado ayer

1028
(PremiadoB con 100.000 Plai)

Terminaciones y premios: 
Núm. Plas,
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28 500

028 5.000
1027 1.250
1029 1.250
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Eximo................

Expreso..... ..........
Iiit«aty________ 

Rájado_________  

totercity _-----------  

Electrotiéii--------  

Talgo_______ ......  

Intereity_______  

Talgo__________  

Iiitenáy______ _ 

I^:
Expreso......... .......

Ripeio----------------

9vVHB«
Expreso.................

Ripido_________

Expreso ................ 

Hipido........... ....... 
Electrotrén.......... 

Talgo ........... ____  

Uweb^irtMirM

í i

14.12

7.55-8.32
14J9-20.59

I8.S4

7.07 A Granada 

A Almería

"tis

8.56

11.05
13.55

14.04
18.14

18.25
18.46

20.25

0.15

I3.I6

2.50

13.18

4.30

11.51
15.07

16.44

3.45 A Murcia 

A Cartagena
7.46 A Murcia

12.05 A Murcia
A Cartagena

15.17 A Murcia
1828 AMuicia 

A Cartagena

14.40
16.00

7.45

8.37
11.27

14.15
16.26

16.42
20.48

20.56
21.25

22.56

8.44

20.38

9.33

20.05

7.35

13.43
16.36

20.15

6.50

8.32
10.44

14.17
15.11

18.07
20.33

21J6

7.40

10.57-11.00
16.26-22.57

22.36

Abengibre....... 
Aguasnuevas 
Alatoz ................

Albatana.........
Alborea ............  
Alcalá Júcar ... 
Alcaraz .............

Almansa..........  
Alpera ............... 
Argamasón .... 
Ayna..................  
Balazote..........

Balazote ..........

Balsa de Ves .. 
Barrax ............... 
Bienservida .... 
Bogarra ............  
Bonete..............  
Carcelén..........  
Casas J. Núñez 
C. de Lázaro ... 
C. de Ves.........  
Casas Ibáñez . 
Caudete ..........
Cenizate...........
Corral Rubio .. 
El Jardín...........

El Pozuelo ....... 
El Robledo .....

El Salobral.......
El Salobre........

lu.

• 14.30 F. de Riópar ... 15.00 15.00 Ontur................

13-18-19 14.15 Férez ................. 15.00 15.00 Ossa Montiel .

13.30y 18.30 14.00 Chinchilla........ 13.30-13.45-18-18.30 14.15 Paterna M........

Vier. 14-18.30 El Ballestero .. 17.00 11.30 Peñas S. Pedro.

18.30 14.16 Elche Sierra ... 15.00 16.00 Peñascosa ......

7-9.30-14-17 y 18.30 7-9.30-14-17 Fuensanta....... 14.00 Pétrola.............

14.00 Fuenteálamo . 13.30-18.30 14.15 Povedilla........

15.00-17.45 8.30-16-17.45 Hellín................. 13-13.45-19 13-19 Pozo Cañada

ma.-j. 8.30-15-17.45 Higueruela..... 13.45-18.30 14.15 Pozohondo .....

13.45-18.00-18.30 14.15 Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15 Pozo Lorenta ■

13.45-18.00 14.16 Jorquera........... 14.00 Requena..........

14.00-18.00 14.30 La Felipa ......... 13.30-18.30(7.14.00-18.30) 14.00
Reolid.............14.15-18.00 14.15 La Gineta........ 6-13-14-18-18.30 14.00

L. Ma. V. 14 y 18 14.30 La Gineta........ 12.30-14-17.45-18.30 * 12.30 Ruidera ...........

Mier. Juev. 14.30 La Herrera ..... 14.00-18.00 ■(14-00-18.00 San Clemente

15-17.45 8.30-15-17.45 La Herrería .... 14.15-Solo lunes
San Clemente

ma-ju. 8.30-15-17.45 La Recueja ..... 14.00 San Pedro.......

Lu. Mi. Vi. 18.30 La Roda............ 12.30-14-17.45-18.00 12.30 Socovos ...........

14.00-17.00 14.00 Lag. Ruidera .. 5.00 ’ 5.00 Sotuélamos ....

15.00-17.45 15.00-17.45 Ledaña..... ....... 14-18.30
Tarazona........

15.00 15.00 Letur ................. 15.00 15.00 Tinajeros........

13.45-18 14.15 Lezuza ............... lu. ina. vi. 14-18 mi. ju. 14.30 14.30
13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00 Liétor ................. 15.00 15.00 Tobana...........

13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00 Los Pocicos .... 13.00-19.00 14.15 Valdeganga ...

14.00-18.00 14.30 Madrigueras .. 13'-14-18.30 14.00 Vianos.............
Villalgordo.....
Villamalea......

18.30-L. y V. 14-18.30
7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17

Mahora............. 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17
Do. 17.00

13.45-18.30 14.16 Masegoso ...... 18.00
ViUamannque

13.00-18.30
13.30-18.00

14.00
14.15

Minaya.............
Molinicos ........

12.30-14-17.45-18.30
18.00

12.30
14.15

Villapalacios .■ 
V. Chinchilla .. 
ViUanobledo..

15.00-17.45 8.30-15-17.45 Montalvos....... 14.00
ma.-j. 8.30-16-17.45' Montealegre .. IS.SO-IB.OCX 14.15 Villatoya..........

14.00-18.00 
15-17.45 

Ma.-j. 8.30-15-17.45 
13-18-19

14.30
8.30-15-17.45

14.15

Moti. Palancar
Motilleja...........
Munera ............
Nava de Abajo

6.00 
13-14-18.30 
14.00-17.00

19.00

14.00
14.00

Villavaliente •• 
Villaverde G. .• 

Viveros ............

17.45 . 17.45 Nava de Arriba 15.00 15.00

13.30-18.30

17.00

15.00

13-14.15-1800

18.00

13.30-18.30

12.30-17.00

13.00-13.45-1®

13-14.15-1800

13.30-18.30Vi.M-JJ 

7-9.30-13-14-1’

16-17.451B1-|-33O-J’¿J

14.00

16.46

14.00-1800

16.00

17.00
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1.40-3.59 A Valencia
ABaic«iotia

15.12 AValenoa

ABarceboa

23.53 AValenoa
ABarcebiia

3.52-6.18

9.05-12.25
17.16

21.25
2.49

8.43

LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacets) ■¥
»

Ilí
l 11.41

12.40
20.56

21.55

DESTINO

Alicente..............

Msdrid................
Muros_________

Csrtsgeos.......
Ciudscl Real-------------

Cuenca (por Sisante).. 
Cuenca (por Macilla P)

LABOflABLES SABADOS FESTIVOS

.3.30-11.30-13.00-17.30-19.00 Igual libón Igual labora.

.2.30-11.30-12.30-16.30-18.00 Igual labor a Igual labora
8.30-12.00-19.00-3.30 Igual labora. 12-19-3.30

8.30-12.00-19.00-3.30 Igual labora. 12-19-3.30
5.00 Igual labora.

6.00-15.00 Iguallabora.
' 6.00

DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Jaén ...........................
Sevilla........................

Betudonn...................
Torreviaja___...........  

La Manga___ ..
Campoamor...............

Toledo -......-......... ...

12.30-18.00 

00.4S5.30-12.30

11.30-18.30-19.00-3.30
11.30-19.00-3.30

11.30-18.30-3.30
11.30-19.00-3.30

1145 Lunes también 5.30

Iguallabora. Iguallabora.
Iguallabora. Iguallabora.

Iguallabora. Iguallabora. 
Iguallabora Iguallabora 

Iguallabora Iguallabora 

Iguallabora. Iguallabora. 

Iguallabora. Iguallabora.
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M. MARTIN FERRAN

‘®^'''^ pASIdandestinamente, 

1 Ven silencio, zarpó de 
¡to mexicano de Alvara- 
enaoMarigalante, rép i-

iOS:
^ la Santa María con la

lyer
I^nstobal Colón descu- 
Imérica. El polémico Vi- 
^1 annador de la nao, 
^ an llegar a Santoña

üí.)f ^^) ®a la primera de- 
j(jj iíelmes de noviembre y

¡¡«modo evocar la gesta 
—•.' ^descubridores.

''’eventura sirve para 
’¡®í que ya falta menos 
‘‘^2 y que la pomposa 
^n del Centenario “ca- 

_ ^ poi Luis Yáñez.
J wn el mismo süencio 
^M^galante. La cele- 

®® la efemérides 
^anquedeunajacaje- 

y.sm saber muy bien

cS
' S o I.xiK í¿“’^°fa Parón de 

lástima 
*««iaclresultabaóp-

tima para jalear por el mundo 
la gloria de la gesta española 
y, de paso, para armamos 
moralmente en nuestro lán
guido sentimiento nacional.

Cosa paraoida le ocurre a 
la Exposición sevillana. Todo 
son diseños imprecisos, 
nombramientos estériles, sa
ludos de funcionarios, ruido 
es exceso y nueces escasas. 
Es otra gran oportunidad 
que puede perderse por una 
torpe disputa de competen
cias y de una portentosa falta 
de imaginación.

Estamos eri un momento 
crucial de nuestra historia y 
1992 debiera servimos para 
silgo más que para finalizar 
un plan de carreteras o una 
reforma de la red de los ferro
carriles. Ahí, en el diseño y 
aliento de ilusiones colecti
vas está la verdadera políti
ca. Todo lo demás es o suele 
ser la miseria de lo cotidiano. 
¿Por dónde cabe la grande
za?

OPINION Miércoles, 30 de
Septiembre de 1987

Editorial

Fiesta de la radio
NUESTROS colegas —^y por su

puesto, amigos— celebraron ayer 
su fiesta patronal, en honor del arcán

gel Gabriel, el que dio al mundo la noti
cia más gloriosa de todos los tiempos, el 
que dejó amorosamente estupefacta a 
la doncella que sería la Madre de Dios y 
de los hombres, al hacerse carne en sus 
entrañas el Verbo anunciador.

Nuestros compañeros, sin interrum
pir un solo momento su contacto con las 
gentes, a través de las ondas han estre
chado sus lazos de amistad, han toma
do una copa juntos y los que tenían el 
servicio cumplido por la noche, se reu
nieron, finalmente, en una cena. No hi
cieron invitaciones especiales; todo fue 
íntimo, sencillo, sin ostentaciones...

Ha sido algo familiar, porque de una 
familia se trata. Los profesionales de la 
radio en Albacete, dentro de la compe
tencia —que es un reto noble— sienten 
admiración recíproca, están codo con 
codo en la misión que nos compromete 
a los medios informativos, en el servicio 
a los intereses de la comunidad, de esta 
provincia que necesita el esfuerzo de 
todos. Nuestras emisoras —desde la le
gendaria de la familia Cuevas, aquella 
inolvidable EAJ-44, hasta la más mo

derna “Antena-3”— rivalizan diaria
mente en informar, formar y recrear a 
los albacetenses, con esfuerzo vocacio
nal, con la alegría y el dinamismo de 
una profesión bonita que se mete en los 
hogares para hacer dulces las horas de 
la vida doméstica.

Los eventos deportivos, en los que la 
radio tiene un campo inmenso, un ine
fable camino entre la palabra y el grito, 
entre el júbilo y el desencanto, entre la 
ilusión y el romper una quiniela desa
fortunada, estos eventos, repetimos, 
tienen en nuestra capital protagonistas 
brillantes; los de los servicios informa
tivos tienen constada su valía, su sensi
bilidad, ante la noticia, su ponderación 
y equilibrio en la opinión; los de “los 
principales", los de la “hit parade" sa
ben llegar a sus oyentes con simpatía 
por los caminos de la música.

No se pueden dar nombres. Todos 
sirven a Albacete con honestidad y con 
altura profesional.

Creemos que estas líneas responden 
a lo que debe ser un editorial, porque 
con ellas decimos lo que sentimos, que 
somos amigos y compañeros de los de 
la radio, que los admiramos, y que los 
felicitamos por su fiesta patronal.

El piíto

^^s tentaciones 
^Q don Adolfo
^EDRo CALVO 

FERNANDO 
tes;***>ifo

ní. ^‘^arsz están — 
“Í ^eas^ Pasando

i fe?mX’ 

v'“'^®biaheí^^^® cen- 

- JÍ’ílSgoh ®^íaidea 
"^ sin socialistas 
1’ *1 '45 m,. ^^yorí A a k _ -,

® SUS cola-

1
9

I*'"<sr,t6^'"'““á fue. 
IW.”'los entra.

Suárez que también será fá
cil la misma fórmula para el 
Gobierno de la nación, aún 
en el caso de que ello fuera 
minoritario respecto de AP 
en el Parlamento que salga 
de las elecciones de 1990.

En una palabra, Suárez ha 
comenzado a concebir la po
sibilidad de llegar a ser presi
dente del Gobierno en una 
fórmula de coalición que 
comprende que la tentación 
es libre para Adolfo Suárez.
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Regresar a la Moncloa es 
deseable para el duque, casi 
diez años después. De allí sa
lió en febrero de 1982 y lo 
normal es que las elecciones 
próximas generales se cele
bren en 1990 en estos mo- 
nientos debidamente aperci
bidos del riesgo, el sector iz
quierdista del CDS presiona 
sobre su líder carismático . 
par ahuyentar "los malos 
pensamientos" ya que una 
nioción como la temida fulmi
naría al CDS como oferta pro
gresista para siempre.

pura de vaca
Lo más fresco de los buenos días.

Reparto diario a domicilio.
TIfnos.: 21 65 12 y 21 66 60
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Punto de vista

i

Un discurso 
programa tico 

bien construido...
EDUARDO CANTOS

Si al final todo se 
hiciera

FUE largo. Pero no ex- 
cesivennente largo. 
Un discurso en donde se va 

a presentar la intención de 
gobernar toda una provin
cia, no puede darse en el 
contenido de unas cuantas 
cuartillas, y ya está. Juan 
Francisco Fernández peca 
de minucioso. Por eso sus 
explicaciones son lentas de 
digerir pero bastante nutri
tivas. El discurso progra
mático del reelegido presi
dente de la Diputación Pro
vincial, se basó, fundamen
talmente, en la experien
cia. Ocho años al frente de 
la misma Corporación, per
mite tener una visión de 
conjunto muy amplia de lo 
realizado, con proyección 
casi milimétrica hacia el fu
turo. La personalidad ab
sorbente del veterano “al
calde mayor” de la provin
cia, le sirve para conocer a 
conciencia el terreno que 
pisa, o que quiere pisar, a la 
hora de programar accio
nes que muevan el senti
miento popular, sin olvidar 
lo demás. Por eso dijo 
aquello de: “Este plantea
miento institucional, que 
no es otro que el proyecto 
político de mi partido, el 
Partido Socialista Obrero 
Español...”. Y es que, por 

otro lado, don Juan Fran
cisco se veía en la necesi
dad de llevar la tranquili
dad a las filas en donde se 
hallaban alineados sus pro
pios correligionarios, que 
quizá estaban pesando y 
midiendo todo lo que por 
su boca salía con los instru-' 
mentes de precisión de al
cance ideológico más sofis
ticados. Esas estrellas de 
“coronel" que alguien le ha 
colocado, definen su carác
ter. Un carácter que en al
gunos momentos le creó 
problemas. Problemas que 
dejaron de serlo cuando de 
nuevo abrió las puertas y 
las ventanas del reducto 
provincial a los oteadores 
de su propio partido. La ca
dencia del discurso a que 
nos estamos refiriendo fue 
bastante monorrítmica, y 
arencada de sones quizá 
demasiado pedagógicos. 
Parecía que todo lo que 
Juan Francisco iba dicien
do era sacado de los ma
nuales propios del caso. 
Pero ese es un defecto de 
su concepción intelectual 
de las cosas, que en vez de 
trivializarías las somete a 
la precisión académica por 
las que intenta hacerlas 
transcendentes. “Ayunta
miento de Ayuntcunien- 
tos", esa es la definición 
que le gusta dar de la Dipu
tación, cuya proyección 
institucional el presidente

OPINION 

reelegido la basa en una 
máxima descentralización 
de servicios; evitar la du
plicidad de estructuras; 
máxima colaboración entre 
administrados y servicios 
de interés común, y efica
cia y racionalidad en cuan
to a la presentación de ser
vicios al ciudadano. La car
ga política del discurso 
desde luego que no iba a 
flor de piel. El señor Fer
nández la empleó como si 
se tratara de hundir un 
submarino. Eran, por tan
to, cargas de profundidad, 
que de vez en cuando ha
cían explosión sin causar 
demasiado estropicio, esa 
es la verdad. Como en 
aquel momento en que a la 
oposición le echó en cara 
no haber presentado pro 
grama para la provincia en 
la última campaña electo
ral; o, en el caso de la convi
vencia entre las comunida
des autónomas y las corpo
raciones locales, que califi
có de “no demasiado fácil". 
En definitiva: la impresión 
recibida del discurso pro
gramático del presidente 
Juan Francisco Fernández, 
es, que es muy ambicioso. 
Lo cual no es malo si al final 
se cumple. Por eso la oposi
ción lo debe de situar en el 
punto de mira de sus ac
tuaciones, y no perderlo de 
vista.

^3 Tribuna

La Feria de 
Albacete vista 
por un provinciano

El acto más emotivo para mí 
lo constituye la cabalgata cele
brada el día 7 y que se inicia con 
la Banda de Música, su carroza 
y desfile de manchegas presidi
das por el alcalde del Barrio o 
Pedanía de Pozo Cañada el que 
se lleva unos sonoros aplausos, 
no en balde es el alcalde más

- antiguo de España.
Después vendrán infinidad 

de carrozas, caballistas, com
parsas representando a los di
versos barrios de la capital e in
finidad de chicos y chicas ata
viados con el traje regional, ce
rrando este desfile la Santísima 
Virgen de los Llanos, precedida 
de todas las autoridades de la 
capital con representación de 
los diversos estamentos civi
les, militares y religiosos, presi
didos éstos por el reverendo Sr. 
obispo y la civil ostentada por 
el Excm“ Sr. presidente de Cas
tilla-La Mancha, acompañado 
del Sr. alcalde y pleno de la Cor
poración Municipal.

Las vaquillas

más dinero del anAnHo,»' ó 
dela PlataseeaénohiS ^ 
do ph^os da condiá^ 
aprueben unos prograns.' 
aenden amatar lag,Uta¿ 
huevos de oro. Es p,ectaí 

y;"®«*»ar en raix
y televisión nuestra Peria pu^ 
no se hace menciónala 
en los espacios dedicados al 
fiesta en televisión ni se edi3 
nmgún foUeto o reclamo tuiisf 
co, pues así debía ser, si coa 
decimos es una de las más ira

Kai

portantes de España por el nú “ 
mero de festejos que se ofreca íW 
y que son muy pocas las capit( aai 
les que pueden vanagloriars j^j 
de disponer de un Recinto Pe^ 
rial tan extraordinario. El toro 
de casta es fundamental en la 
fiesta pues al faltar ese alicia - 
te esta se viene ^ajo. Los die 
tros en términos general *^" 
siempre qmeren quedar bie 
pero al no haber toros, toros, n -’

•§hay toreros.
Mi más enérgica protestá ^-'^

repulsa a la empresa por no lía 
ber correspondido como se me •**'
rece a esa sana afición de Alix ® ® 
cete.

Otras facetas de 
la Feria

Upe 
rid 
bu 
Istc

Uno de los festejos más po
pulares que nos ha ofrecido el 
Ayuntamiento ha sido la suelta 
de vaquillas a las diez de la ma
ñana durante toda la Feria en la 
Plaza de Toros, festejo comple
tamente gratuito y que siendo 
relativamente barato para el 
Municipio ha tenido mucha 
aceptación por parte de la ju
ventud, pues la Plaza se ponía 
abarroté como dice el dúo “Sa
capuntas”, demostrando una 
gran afición a la fiesta nacional, 
siendo una verdadera lástima 
que posteriormente estos afi
cionados en potencia, muchos 
de ellos se desengañen a la vis
ta del fraude y tomadura de 
pelo por parte de la picaresca 
de las empresas.

Las actuaciones 
musicales en el 
Auditorio Municipal

He asistido varias sesiones a 
las actuaciones musicales que 
a las 12.30 horas nos ofrecían 
grupos contratados por el 
Ayuntamiento, muchos de 
ellos de bastante Ccilidad, dig
nos de tener un auditorio más 
numeroso, pues daba verdade
ra pena ver cómo actuaban 
como suele decirse para melé, 
pelé y el tío el pito, sin duda por 
falta de promoción o informa
ción.

No puedo por menos de ex
presar mi felicitación a los 
alumnos del Liceo Arturo 
Moya, pues sin duda el público 
de haberlo sabido hubiese asis
tido mayoritariamente. Llegué 
a emocionarme al ejecutar el 
pasodoble a Rafi de la Viña y la 
oración de la madre del torero y 
pienso humildemente, pues 
soy lego en la materia que di 
cha obra perdurará y que de no 
haber compuesto otra con ella 
creo se haya consagrado como 
compositor.

Los toros

Parece mentira que la Corpo 
ración no haya caído en la cuen 
ta que las corridas de toros son 
base fundamental y salsa de a 
Feria, especialmente para los 
provincianos y que por obtener

Debo expresar mi felicitará |^ 
a la Caja de Ahorros Provincia -^ 
pues independientemente det"®
ofrecer para los pequeños ví

iíSC

rias diversiones, también ofre ^^
ció en vídeo con el conespo 
diente comentario de Manolo a

Molés y Calamardo cada uní ^ 
de las corridas en el salón delí 
misma dentro del Recinto a 
rial.

La Feria ya se sabe Quee 
alegría, gozo, música, jolgM _ 
etc, pero lo que no se pue^ 
portar son esos ruidos „ 
fes de las tómbolas y de»» j.
atracciones, pu» ^^ 
miento o Comisión 
bíaexignquelosvo^en^3j j| 

los megáfonos no p ciertos decibelios, pu^ 
guro lo mucho que d^p^ 
los vecinos pro»® e 
Ferial, como tam^ ^

tas en el '"°“^\„.asMuni5? 
ción en las

la noche escan J
las motos y ¿^ 
canelas y P“« ^^^ prf 
para ver cuál . „lasco»* 
producir mía ^ ’„ás»l“ 
guientes »“'®Íw»«l«’

Íla siguió»'Í 

mente se deW ^^ « 
yor segundad o ^0 
tanto de »» «%, p^ 
gambernsm» ¡jtasiWe* 
atentar con „,„,i,ien«'. •" 
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inaugura el curso en el Sabuco a las doce

;?oivez primera, equipos de orientación en 
:iDFyFP y tres nuevas “carreras” técnicas
“Í Más de 2.500 alumnos es el incremento que se ob- 

íjvadurante este curso en las enseñanzas inedias de 
te íia a su inicio, mañana día uno de octubre. Como in- 
® 3j?aciones notables hay que señalar la incorporación 
Fe

por primera vez en la historia de equipos de orienta
ción profesional y académica en todos los centros, la 
fcreación de la especialidad de protésicos dentales, ad
ministración y gestión y técnicos en salud ambiental.

''’ ■ José Angel MARTINEZ

j, toca de 18.000 alumnos de 
gj ,? y Foimación Profesional 
gg aián sus clases mañana, 

' ■primero de octubre. 9.980
3J iíUPyCOU, 6.000 de FP y 
I^ JM de alumnos estimados 
jj :1a Escuela Oficial de Idio-
¿j «es el espectro numérico 

' ti fue ofrecido a LA TRIBU-
1 11 por el director provincial 
| ¡Educación José Antonio 
B mdros.
— Esto supone un incremento 
j^ ítiás de 2.500 con respecto 
.¡31 !®so anterior, registrando 
dj límnento más significativo 
vj :Escuela Oficial de Idiomas 
fu "¡Msade 779 alumnos a al
ón ^niá8del.790.Enloque 
io¡( infiere a la plantilla de pro- 
ma Sudo ésta aumenta con 
511 W al curso del 86-87 en 
Fe i** te 70, observándose el 

®®ento más significativo 
en la Escuela Oficial 

es 'Miomas que de disponer 
río, '^profesores pasa a 13, 
so ^te la estimación global 
03- ^'^ade 770 profesores.
aás

El capítulo de innovaciones 
es dilatado. Además de las in
fraestructurales de las que ya 
dio debida información este 
diario y que serían entre otras 
la ampliación del Instituto Sa
buco, es en el apartado de la 
novedades pedagógicas y 
académicas donde más se ex
tendió el director de Educa
ción. Incorporación del idioma 
alemán a la escuela oficial, 
curso de orientación experi
mental, de enseñanzas me
días eri cuatro centros de FP y 
BUP, experiencia de doble 
idioma y especialmente la 
creación de tres nuevas espe
cialidades en la Formación 
Profesional de Albacete que 
son, en primer lugar protési
cos dentales, bachillerato de 
administración y gestión, y el 
Módulo Profesional de Salud 
Ambiental.

En lo que respecta a la Es
cuela Oficial de Idiomas, la 
acumulación de alumnos no 
ofrecerá problemas según 
manifestó Almendros, “las 
clases se impartirán en el Ins
tituto número cinco. No habrá

problemas, ya que se supone 
que un centro que acoge a 900 
alumnos de BUP durante 30 ho
ras semanales no tendrá pro
blemas para adaptar a 1.700 
durante cinco horas a la sema
na, por alumno fuera del hora
rio de clase normal", comentó.

Por otro lado se experi
mentará en cuatro centros de 
Abacete, San Luan de FP, Leo
nardo da Vinci de FP, y FP de 
Hellín unos cursos de orienta
ción. Según Almendros esta 
experiencia será llevada a 
cabo por profesores de cada 
centro que verán reducida en 
12 horas su jomada lectiva 
aplicando sobre los alumnos 
unos métodos psicopedagógi
cos de orientación profesional 
académica etc. y que serán 
coordinados por un profesor 
que recibirá las instrucciones 
de la Dirección Provincial. “Se 
pretenderá con ello —siguió 
Almendros— que los chicos 
sepan cuál es su capacidad, 
su mejor derrotero profesio
nal, así como paralelamente 
se les informará sobre la ofer
ta de estos grupos será preci

samente un titulado en Psico
logía. Es por otra parte la pri
mera vez en la historia que los 
centros públicos van a dispo
ner de estos equipos de orien
tación".

Tres nuevas 
especiahdades

En lo que respecta a las es
pecialidades de Formación 
Profesional de reciente incor
poración, se crea en este cur
so los estudios de Prótesis 
Dental para los que se ha in
vertido 10 millones de pesetas 
en el laboratorio. Los cuarenta 
alumnos de esta aula de pro
tésicos recibirán sus clases en 
el Leonardo Da Vinci.

Asimismo y dentro del 11 Ci
clo de Bachillerato Experi
mental que se inicia este año, 
se crea la especialidad de Ad
ministración y Gestión.

Por otro lado-dentro de la re
forma de las Enseñanzas Me
dias se crea también el Módu
lo Profesional de Salud Am
biental con un presupuesto 
inicial de 6 millones de pese-

José Antonio Almendros.

tas, y que estará destinado a 
satisfacer la demanda de 
ayuntamientos y diputacio
nes en cuanto a técnicos para 
el análisis y control de alimen
tos, aguas, etc...

Los treinta alumnos que 
han “logrado matrícularse, en 
una lista de preinscripción de 
varios cientos recibirán leccio
nes teóricas y prácticas de 
biólogos que durante el mes 
de junio han sido alecciona
dos en el Centro Experimental 
de Talavera de La Reina. El di
rector provincial manifestó 
también que tan sólo en Ma
drid . y Zaragoza existía esta 
especialidad de FP.

Concluyó el director afir
mando que desde el MEC 
existía la sensación de que se 
habían satisfecho plenamen
te las demandas estudiantiles 
y que provocaron en su día los 
conflictos que se sufrieron.

«^ -inmovilización de caballos podría 
^^ Marse antes del 12 de octubre
WÍ 
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ves como se anuncia desde di
versos sectores. De todas for
mas, el cierre de las fronteras 
para la exportación de caballos 
españoles, supóndrá unas pér
didas irreparables para gana
deros importantes de nuestra 
zona, como Samuel López, de 
"Caballos Españoles S.A." que 
vende la mayoría de su produc
ción anim^ al extranjero y pre
senta en Europa el espectáculo 
"El arte de la danza a caballo". 
Este es sólo un caso de los nu
merosos que se han producido 
en la provincia de Albacete, da
ñada por las medidas cautela
res, pese a que no se ha llegado 
a constatar ningún brote epidé
mico. Las muestras de sangre 
extraídas en Villarrobledo y en 
un picadero de la carretera de 
Jaén, siguen en el laboratorio 
de Algete, en Madrid, pero 
todo hace indicar que la peste 
africana no ha sacudido a nin
gún punto de Castilla-La Man
cha, salvo Toledo, tal y como ha 
expresado el consejero de Agrí- 
ctrltura, Fernando López Ca
rrasco.

El director general de Pro
ducción Agraria en Madrid Ju
lio Blanco, anunció igualmente 
Que “si continúa la evolución 
favorable, la peste equina po
dría declarara e oficialmente ex
tinguida a finales del próximo

mes de octubre". Entre las 
principales actuaciones lleva
das a cabo, Julio Blanco desta
có la inmo-vilización del ganado 
equino, la suspensión de ferias 
y concentraciones de ganado, 
las desinsectaciones intensas, 
la profilaxis vacunal, el aisla
miento de los focos y la elimina
ción de los animales enfermos.

Ramírez:
“ Responsabihdad
de la Administración

Tanto Rafael Martínez-Cam- 
pillo, del CDS como el diputado 
abacetense por Afianza Popu
lar. Miguel Ramírez, pusieron 
en duda las declaraciones del 
director general de Producción 
Agraria, en el sentido de que e^ 
brote de peste equina estuvie
ra controlado. Miguel Ramírez 
dijo que esta enfermedad supo
nía un desprestigio y desvalori
zación de los caballos españo
les y calificó los servicios sani
tarios y de vigilancia fronteriza 
como “tercermundistas".

Miguel Ramírez manifestó 
que "existen unas responsabi
lidades clarísimas de la Admi
nistración central y de la autó- 
norma afectada" y criticó la nc 
comparecencia del ministro de 
Agricultura ante el Congreso 
para informar del tema.

Lenna reivindica el 
“derecho” de los valencianos
al agua del Júcar

VALENCIA. (Efe).—El presi
dente de la Generalidad Valen
ciana, Joan Lerma, manifestó 
ayer, en relación con declara
ciones hechas por su homóni
mo castellano-manchego, José 
Bono, sobre las aguas de riego, 
que "los valencianos necesita
mos el agua tanto del Júcar 
como del Ebro".

Bono había declarado que en 
nuestra comunidad autónoma 
se regarán 50.000 nuevas hec
táreas de maíz con aguas del 
Júcar y que la Comunidad Va
lenciana daría su conformidad 
ya que no habría problema para 
el acuerdo mientras los dos go
biernos sean socialistas.

En ese sentido, Lerma res
pondió que “hacen bien en de
fender lo suyo, pero yo siempre 
he dicho lo mismo. Este tema 
se tiene que plantear en un pla
no más ideológico".

“Todo lo que ellos piden — 
añadió el presidente de la Ge- 
nerahdad— hay que plantearlo 
en una perspectiva más am
plia, y en ella se incluyen los te
mas de las aguas de Vinalopó o 
del Ebro".

En opinión de Lerma, “las vo- 
luntaddes e intereses hay que

José Bono.

atemperarlos con los intereses 
de todos” y dejó claro que “los- 
valencianos necesitamos las 
aguas del Júcar y necesitamos 
las del Ebro".
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Los socialistas preparan 
su campaña electoral para 
las elecciones en Bogarra

AP, molesta con las 
críticas de otros partidos

R. V.

□ R. V.

El PSOE mantendrá esta tar
de una reunión en Bogarra con 
la candidatura de este partido 
para analizan la situación de 
aquella localidad y diseñar la 
campaña electoral de cara a la 
nueva convocatoria de eleccio
nes municipales que se lleva
rán a cabo el próximo día ocho 
de noviembre. _

Para hacer frente a esos co
micios, el partido del Gobierno 
ha nombrado a un Comité Elec
toral, coordinado por Alfonso 
Calera, que además está inte
grado por Bernardo Sánchez, 
Antonio Roncero, Jesús Calvo y 
el senador Angel Galán.

Las elecciones municipales 
de Bogarra, cuya convocatoria 
se encuentra en fase de pre
sentación de candidaturas, aún 
no ha sido planificada por los 
socialistas. No obstante, Alfon-^ 
so Calera ha adelantado que la 
campaña se hará persona a 
persona, sin que se descarte la 
posibilidad de incluir uno o dos 
actos más masivos.

Sobre los posibles resulta
dos, Calera señala que su parti
do tiene la esperanza de ganar, 
añadiendo que la crisis que 
atraviesa AP en la provincia, 
puede tener ,en su opinión, 
“escasa incidencia".

Además del PSOE, que posi
blemente mantendrá la misma 
candidatura que en los pasa
dos comicios. Alianza Popular, 
peutido que presentó el recurso 
por irregularidades en el voto 
por correo, también tiene in
tención de presentar la misma 
lista. Lo mismo que la coalición 
Izquierda Unida que también 
participó en las pasadas elec
ciones aunque sin obtener nin
gún concejal.

Por otra parte el CDS, que no 
concurrió a la anterior convoca
toria, está estudiando en estos 
momentos la presentación de 
candidatura. Según nos infor
ma el presidente de este parti
do, Alejandro Baldueza, hasta 
ahora lo único que han hecho 
ha sido nombrar representante 
ante la Junta electoral con el fin 
de tener todo en orden si consi
guen presentar una lista.

José Miguel González, 
miembro de la gestora que 
actualmente se hace cargo 
de Alianza Popular en la pro
vincia, ha criticado las mani
festaciones que ayer hicie
ron desde nuestro periódico 
distintos dirigentes políti
cos de otros partidos con re
lación a los ceses de la eje
cutiva y el presidente de AP.

José Miguel González ha 
manifestado que “tanto 
Juan de Dios Izquierdo 
como Alejandro Baldueza 
deberían haber seguido el 
ejemplo de José Maria Ló
pez Ariza, que ha sido más 
respetuoso y no ha entrado 
á opinar. En lugar de preo
cuparse por nosotros —aña
de— el PSOE deberia hecer- 
1o con sus propios proble
mas de Izquierda Socialista, 
de la FETE-UGT y de la mis
ma central sindical, que bas
tante tiene ".

“En cuanto al CDS —con
tinúa diciendo— no nos ex
traña que tengan que opinar 
de los demás porque ellos

3 
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José Miguel González.

son tan pocos que no tienen 
ni problemas ni opinión. No 
nos parece bien que aprove
chen esta ocasión para tirar 
piedras contra AP porque no 
es el momento de atacamos 
y menos desde fuera. Noso
tros podremos criticarlos a 
todos en lo que nos afecte, 
pero nunca por sus proble
mas internos".

El Partido 
Humanista 
plantea una
IImovida anti
apartheid"

El Partido Humanista en AlJti 
bacete ha organizado una seiiel • 
de actividades que, bajoelde-fe' 
nominador común “movida' 
anti-apartheid", pretende * 
rnar la atención sobre "la 
da reaüdad racista en SudáM 'i 
ca". Según un comunicadoha-i 
cho público por el partido, "es 
necesaria la realización de aefri 
vidades encaminadas a la coy 
cienciación social de este siate 
ma inhumano".

Así, se prevé en primer lugaj 
la recogida de firmas que tiene 
como objetivo llegar a las 
500.000 en el ámbito nacionaly 
1.500 en el local, recogiéndo| 
en la calle Mayor cerca de Caí 
rretas. El día 4 de octubre alas; 
12 de la mañana, habrá unamai 
nifestación que partirá de Ia| 
Punta del Parque. Además, salW 
editará una revista monogiáM 
ca y se organizará un ciclo delll 
cine en el Palafox dell5al22delJj| 
octubre, además de pintar díi 
versos murales anti-apartheÍH|( i

Denunciado un 
súbdito alemán 
por intento de 
violación

Cambios organizativos 
en la estructura del CDS

Reunión del Consejo 
Político de l.U.

Un súbdito alemán, que al 
parecer reside en nuestra capi
tal de forma provisional, ha 
sido denunciado en Comisaria 
por R.M.R.H. por agresión e in
tento de violación.

Otras detenciones efectua
das por la policía se refieren a 
M.M.R. por robo frustrado; 
E.R.D.P. por desobediencia y 
resistencia a agentes de la au
toridad; a J.S.R. por robo; 
J.C.M. por coacciones; J.S.G. 
por realización arbitraria del 
propio derecho y J.J.M.T. por 
lesiones.

Dos pisos fueron asaltados 
en la calle José Isbert, 1 én -la 
planta 12. Las viviendas “A" y 
“B" fueron objeto del “palan
quetazo" sustrayéndose efec
tos diversos, fundamentalmen
te joyas.

El Comité Provincial del CDS 
se reunió, como ya informó este 
periódico, para llevar a cabo 
una serie de nombramientos 
dentro del partido en las distin
tas áreas de trabajo. Según nos 
informa su presidente Alejan
dro Baldueza, el responsable 
de organización es José Her
nández; estudios y programas, 
Deogracias Carrión; adminis
tración, Angel Romero; aseso
ría jurídica, Benjamín Ejido y 
medios de comunicación, José 
González.

Igualmente la acción territo
rial se dividió en once bloques 
por comarcas, con sus respecti
vos responsables: el de Hellín, 
José Antonio Martínez; Alman
sa, Angel Santos; La Roda, Je
sús Artuñedo; Casas Ibáñez, 
José Cervera; Albacete, Onofre 
Contreras; Chinchilla, Antonio 
Paños; Balazote, José Gonzá
lez; Alcaraz, Juan Navarro; 
Ayna, Dionisio Moreno; Mune-

ra, Alfonso Játiva y Ontur, 
Francisco Yáñez.

Con relación a las áreas espe
cíficas de trabajo, el Comité 
Provincial del partido centrista 
nombró para encargarse de 
Educación y Cultura a Jesús 
Artuñedo; Sanidad, Manuel 
Prudencio Martínez; Deportes, 
José Luis García Vázquez; 
Agricultura, Pedro Ruiz y Ju
ventud, Pedro Rodríguez. El 
área de Economía quedó sin 
responsable, por el momento, 
hasta la próxima reunión del 
Comité Provincial.

El cambio en la organización 
que este partido ha llevado a 
cabo responde a una nueva 
realidad tras los resultados ob
tenidos en las últimas eleccio
nes. Asimismo se revisaron las 
altas producidas en los últimos 
meses, que ascienden a unas 
doscientas.

El Comité Político de la coali
ción Izquierda Unida, que se 
reunió anoche, trató de la can
didatura que va a presentar en 
Bogarra en la nueva convocato
ria de elecciones municipales 
que se llevará a cabo el día ocho 
de noviembre.

Igualmente se estudió un in
forme sobre la reunión que 
mantuvieron el Partido Comu
nista de España y el PSOE por 
iniciativa de los socialistas. 
Asimismo se fijó la fecha de ce
lebración de una próxima 
asamblea de concejales y alcal
des de la coalición, en la cual se 
organizará el trabajo en los mu
nicipios de la provincia.

En otro orden de cosas. Iz
quierda Unida ha presentado 
en el Ayuntamiento de Villa- 
malea dos mociones que se de
batirán en el próximo pleno. 
Una de ellas se refiere a la 
prohibición de estacionamien
to de vehículos pesados en la

Plaza de la Constitución deesa 
locaüdad. i

Esta misma moción prow 
que una zona de la mencionan 
plaza sea solamente de 
peatonal, y que se cree en J 
alrededores un espacio 
nado. La otra moción se reh^ 
a la Avenida de la P^ J^1 
de Villamalea, y a la cons J 
ción de un seto Jcentro de la calzad» P®^ 
recer el tráfico en dos duecem 

nes.

¡AHORA!

S¡ está buscando 
trabajo ésta es 
su oportunidad

cubrir

ACADEMIA DE ESTETICA

CURSOS COMPLETOS
ESTETICA

— Facial - Tratamientos.
— Maquillaje - Día - Noche - Fantasía.
— Corporal - Tratamientos.
— Depilación - Ceras.
— Manicura - Pedic - Tratamientos
— Dibujo - Lineal - Artístico.
— Tecnología.

ABIERTA MATRICULA
Plazo hasta 30 Septiembre. Centro homologado por el 

Ministerio de Educación y Ciencia y por el INEM.
Información: Albacete, Pasaje de Lodares, 3 - 2.“ Izda.

Teléfono 21 62 70.

MAESTRANZA AEREA 
DE ALBACETE

ANUNCIO
Resolución de la Junta Técnico-Económica de.la Maestranza Aérea de 

Albacete, por la que se anuncia la adquisición de;
— PREVISION DE VESTUARIO PARA MAESTRANZA. Exp. n." 

D-412/V, Por un importe máximo de 1.471.250’— Ptas.
—1—INSTALACION ELECTRIC. MOTOR. Exp. n.“ D-413/SND. Por 

un importe máximo de 1.000.000’— Ptas.
— SELECTORES SET /P/N. 57949. Exp. n.“ D-414/SND. Por un 

importe máximo de 2.107.000’—Ptas.
— ARMATURES ASSY P/N RG56829. Exp. n." D-415/SND. Por un 

importe máximo de 1.005.770’— Ptas.
El plazo de presentación de ofertas dentro de los quince días hábiles a 

partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.
Pliego de Condiciones y modelo: Se encuentran a disposición de los in

teresados en el Negociado de Contratación Administrativa de la Maestran
za Aérea de Albacete.

La apertura de proposiciones se efectuará al segundo día hábil posterior 
a la finalización del plazo de presentación de ofertas.

El importe del anuncio será satisfecho a prorratero entre los adjudicata
rios.

3 PUESTOS^ 
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yn momento de la reunión de los directores provinciales de la región.

b 1988 tendremos en Albacete el teléfono 100.000
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Nuevo impulso al servicio 
telefónico en las zonas rurales

deesa

Fausto González Valle, director ge- 
waldela zona del sureste de Telefóni- 
'íl el director provincial en Albacete, 
"iscisco Payán, ofrecieron en la cen- 
Í de dicha Compañía en la ciudad 
ii^nieda de prensa ayer por la maña-

na en la que expusieron las conclusio
nes a las que se llegaron en la reunión a 
nivel regional que se había celebrado 
entre todos los directores provinciales 
de Castilla-La Mancha.
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Se coordinan esfuerzos 
para luchar contra la 
marginación infantil
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Se repasaron por otro lado 

las actuales condiciones para 
la instalación total en la re
gión de la red "Ibercom" de 
la que ya gozan algunas insti
tuciones públicas como es el 
caso de la Consejería de Agri
cultura de Cuenca, aunque 
segiín añadió Payán, es un 
tema que exigirá algo más de 
tiempo, ya que exige la ade
cuación de sistemas de fibra 
óptica al parecer de alto cos
te económico.

Según el director provin
cial de Telefónica, se va a in
tentar también una mejora 
sustancial para los sistemas 
conocidos como “portado
res" tanto en esta provincia 
como en el resto de la comu
nidad regional.

Las inversiones de Telefó
nica al margen de los acuer
dos con la Junta alcanzaron 
durante 1987 la cifra de 
10.188 millones de pesetas, 
existiendo ya una previsión 
de 11.547 millones para el 
ejercicio próximo. En lo que 
afecta a Albacete, Telefónica 
invirtió durante 1987 1.564 
millones, estimándose un in
cremento para 1988 de más 

de 400 millones de pesetas.
Por otro lado, Payán afirmó 

que durante este año con
cluirá en Albacete la automa
tización total de los servicios 
en las zonas rurales, estando 
prevista para 1988 la instala
ción del teléfono 100.000 en 
la provincia.

El jefe de Area afirmó que 
el crecimiento en la demanda 
del servicio telefónico es uno 
de los índices más sintomáti
cos del crecimiento de una 
provincia, concluyendo que 
en Albacete se estimaba que 
el citado índice estaba entre 
los de mayor crecimiento pro
porcional del Estado español.

Hoy en día la “lista de es
pera” de particulares para la 
demanda del servicio telefó
nico se estima en 4.000 solici
tudes según Payán, de las 
que se espera responder en 
breve reduciéndola al 50 por 
ciento. Añadió también el di
rector provincial que el ac
tual ritmo de rendimiento en 
la Compañía rebasaba el 150 
por ciento más que durante 
el ejercicio económico, lo que 
incluía también al equipo di
rectivo segiin afirmó Fausto 
González.

□ Rosa VILLADA

La marginación en la infancia 
fue el tema tratado ayer en una 
reunión celebrada en el Ayun
tamiento de la ciudad con el ob
jetivo de aunar esfuerzos para 
abordar seriamente el proble
ma que a todos nos afecta.

Según nos informa Alfonso 
Calera, concejal de Acción So
cial, a instancias del municipio, 
se han reunido por primera vez 
representantes del Ayimta- 
miento. Diputación, Delega
ción Provincial de la Consejería 
de Sanidad y Bienestar Social, 
Tribunal Tutelar de Menores, 
INSALUD, Inserso, Gobierno 
Civil, Protección Civil y Direc
ción Provincial de Educación y 
Ciencia, Cáritas, Asociación 
proderechos del menor y tm 
sector de la Iglesia.

La reunión de ayer responde 
al compromiso que se adquirió 
por parte del Ayuntamiento, a 
raíz de la violación de una niña 
menor, con los vecinos de va
rios bcirrios de la ciudad que de
mandaban una toma de con
ciencia de las instituciones y la 
búsqueda de soluciones en 
cuanto al complejo problema 
de la marginación en la infan
cia.

En este contacto se ha empe
zado a elaborar un programa 
cuyos objetivos pasan por la 
coordinación de las institucio
nes públicas y privadas, para 
optimizar los recursos existen
tes y planificar los necesarios. 
Todo ello para poder incidir de 
ima forma eficaz en problemas 
de conducta, mendicidad, ma
los tratos, drogadicción, aban
dono y en definitiva todo lo que 
pueda englobarse dentro de la 
marginación de la infancia.

Alfonso Calera ha manifesta
do a este periódico que la lucha 
contra la marginación infantil

Un negocio sobre ruedas.

8-
 ^ i

“es un mecanismo lento que 
actualmente se encuentra en 
fase de implicar a los técnicos 
de todas las instituciones con 
la finalidad de conseguir una 
salida consensuada a este pro
blema".

El concejal de Acción Social 
añade que "los problemas de 
marginación infantil,'no es es
tán dando solamente en los ba
rrios periféricos, que son consi
derados como más marginales, 
sino que empiezan a aparecer 
en otras zonas más céntricas 
debido a problemáticas de fa
milias rotas por alcoholismo, 
escasez de trabajo... etc. Por lo 
que el Ayuntamiento está tra
bajando en un plan global de 
actuación en toda la ciudad".

Una vez que se ha consegui
do reunir a representantes de 
todas las instituciones y de en
tidades privadas que trabajan 
en el tema, el próximo día vein
te de octubre se va a llevar a 
cabo una reunión, convocada 
por el alcalde, a nivel político, 
en la que estarán presentes los 
responsables institucionales, 
con el fin de abordar el Plan 
desde una perspectiva política.

Hasta el momento hay ya ela
borado un borrador del Plan a 
seguir y un catálogo de servi
cios, tanto municipales como 
de otras entidades públicas y 
privadas, con los que se va a 
contar a la hora de ofrecer alter- 
native^ para combatir la margi
nación en la infancia. Según 
nos informa Alfonso Calera, “a 
veces el problema es que una 
vez que has detectado una si
tuación de malos tratos, aban
dono, malas conductas, mendi
cidad o drogadicción, no sabes 
exactamente qué hacer con 
esos niños, por eso es muy im
portante contar con un catálo
go de servicios de los que pue
des echar mano".
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¿POR QUE?

La ocasión no puede ser más rentable. 
En el Mercado Nacional de Ocasión Renault 
encontrarás todo un señor coche de segunda 
mano. Totalmente revisado. Y con una 
interesante entrada: sólo el 15%. ¡Buen negocio!

Esta es la ocasión. RENAULT
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Se celebró una misa en honor a la Patrona. - Hubo gazpachada para los hosteleros.

En los Pinares del Júcar

Ayer se celebró la festividad de Santa 
Marta, patrona de los hosteleros

Ramona Monte, til 
La Higuerica", 

elegida como 
lamujerdela 
hostelería

_ Ramona Monte Zapata iu 
sido la elegida como la mujeiJ 
hostelería para brindarle unhal 
menaje por su trabajo en 
sector. Es la dueña, junto 
madre y a otros dos hennano 
del establecimiento de “LaH 
gueríca".

Con motivo de la festividad de Santa Marta, patrona 
de los hosteleros, se celebraron ayer diversos actos en 
los Pinares del Júcar organizados por la Asociación 
Provincial de Empresarios de Hostelería, en los que es
tuvo presente, entre otros, el alcalde de Albacete José 
Jerez_.Por la mañana hubo una misa en honor a Santa 
Marta y a continuación una gazpachada. Por la tarde 
se realizaron varios concursos, terminando la jornada 
con una gran cena de hermandad.

□ Anabel JIMENEZ

A las diez y media de la ma
ñana de ayer, y partiendo de 
la Residencia de Ancianos 
“San Antón", salió en romería 
ima caravana de coches, yen
do en cabeza la patrona Santa 
Marta, tirada de uno de los 
vehículos. Sobre el áfediodía, 
el párroco José María Tobar 
celebró una misa en los Pina
res, en la que estuvo presente 
José Jerez.

El alcalde comentó que el 
sector servicio es muy impor
tante en Albacete: “Más del 
56 por ciento de nuestra ciu
dad se dedica a este sector, 
por eso es importante y hay 
que hacer cosas concretas". 
José Jerez aseguró a este pe
riódico que muy pronto se van 
a realizar las obras de infraes

tructura en la nueva carretera 
de Circunvalación para dar 
trabajo a parte de los hostele
ros que tuvieron que cerrar 
sus establecimientos de la 
antigua carretera.

El padre Tobar celebró su 
misa con el alcalde como invi
tado de honor. Este párroco 
habló de la unión y conviven
cia que debe existir en este 
sector de la hostelería, así 
como la ardua tarea que reali
zan al tener que estar al servi
cio de los demás. Dio la enho
rabuena a las mujeres por ser 
“las que permanecen en la 
trastienda sin tener contacto 
con el público pero son las 
que hacen posible que todo 
salga bien".

Finalmente, el padre Tobar 
comentó a los asistentes que 
era posible, según el alcalde, 
que el año próximo se cele-

FOTOS: LUIS MIGUEL

S

También se homenajeó a la mujer hostelera.
brara esta fiesta de Santa 
Marta en la Pulgosa, ya que 
esta zona es mucho más am
plia para poder dar cabida a 
todos los asistentes.

Después de la misa, se pre
paró una gran gazpachada y 
chuletada ofrecida a los con
currentes por la Asociación 
Provincial de Empresarios de 
Hostelería. A continuación se 
llevaron a cabo concursos de 
petanca, de cabezones, así 
como carreras de sacos y tiro 
de la cuerda, con entrega de 

trofeos a los ganadores, de las 
diversas entidades comercia
les, que han colaborado.

Sobre las diez de la noche 
se ofreció una gran cena dé 
hermandad en el restaurante 
“El Lomo", finalizando la fies
ta con el homenaje a Ramona 
Zapata, propietaria de "La Hi
guerica", que lleva funcio
nando desde 1917. Ramona 
junto a otros dos hermanos 
son los que dirigen el estable
cimiento desde que muriera 
su padre, el fundador.

"Me siento muy orgullosa 
estoy muy contenta por hab 
sido la elegida, la verdad estp 
no lo esperaba ya que hay ott 
mujeres que llevan mas año 
trabajando que yo", nos hai 
cho Ramona.

El restaurante se fundó ( 
1917 y al morir el fundado^s 
padre, Ramona junto a si 
otros dos hermanos se hidra 
cargo del negocio, siendo ai 
muy jóvenes. Desde entoní 
intentan dar lo mejor a la cliei 
tela. “Son muchas las hoe 
que dedicamos a este trabí 
además sacrificamos nueí 
juventud por sacar adelanta 
restaurante".

Ramona piensa que la muj 
tiene un don especial en lasa 
tes culinarias. "Bueno aunij 
el hombre también". Por« 
según Ramona, la mujer siM 
pre tiene que estar presentee 
este trabajo. "La cocina ha 
que tenerla con armonía, jw 
hay muchos ratos de enfadó' 

Esta mujer, soltera, es hos^ 
lera porque "lo he mamadótl 
mi padre y de mi madre, SID 
padre hubiera tenido otra P« 
festón yo a lo mejor no seria 
que ahora soy". De toda.» 
mas, para Ramona esteno» 
naje se lo merecen ot®2 
resqueUevanmásmesn^ 
jando para el pub »J 
ejemplo mi hennana la * 
Ueva mucho i^“empfl“J 
enlahostelena.ypciw» 
yor de los tres bermas », 
SeUevamáseln^-j 
eso creo que se 10 merece 

ella que yo".
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Nuevo número del boletín
mensual de FEDA

La Confederación Provincial 
de Empresarios de Albacete 
(FEDA) ha sacado a la calle un 
nuevo número de su boletín in
formativo. La factoría de ultra- 
congelados Vegajardín es el 
tema destacado en portada, 
como “una empresa nacida 
para el desarrollo de Albace
te".

San Rafael, patrón benemérito de los 
mutilados. Los mutilados mihtares celebraron 
ayer en la parroquia de la Asunción una misa, 
con motivo de la festividad de su patrón, el ar
cángel San Rafael. Al acto reügioso asistieron, 
además de un numeroso púbüco, el gobernador

militar de la provincia Luis Martín Casaña y el te
niente coronel jefe provincial, José Vidal Carrizo. 
Posteriormente el párroco de la Asunción bendi
jo los nuevos locales de la Jefatura Provincial de 
Mutilados, en la Plaza del Periodista Antonio An
dújar.

Otros temas abordados en la 
revista son los siguientes: en
trevistas con el presidente de 
la Asociación de Cuchilleros 
(APRECU), señalando corno 
principales problemas de este 
sector tan acendrado en Alba 
cete el alto precio de la finan
ciación y las cuotas de la Segu 
ridad Social, y la fiscalidad ex
cesiva; la edición por parte e 
SENPA de más de doscientos 
mil folletos sobre la normativa 
de la CEE acerca del mercado 
del vino; la pérdida de más e 
65 miUones de horas de trabajo 
por huelgas en el período © 
enero a mayo; el crecumen 
de la demanda interna en un

pacidad P .^&.áii^ 

peduenas y ,,¿jjB^jj 

cio.
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UN RENAULT SUPERCINCO 
o un regalo seguro

Todas las Instalaciones Renault le están esperando con dos grandes 

sorpresas: Una, mostrarle la Gama Renault 88, que presenta 
interesantes novedades. La otra, 

ofrecerle la posibilidad de ganar 
un Renau t SUPERCINCO, de 

los diez que hay de premio, 
por sólo participar en el 

juego ''ARRANQUE" 
Y GANE".

Pida su llave 
de contacto 
y si consigue 
ponerlo en 
marcha... 

¡El Renault 
Supercinco 
es suyo!

ko

A

Del 28 de Septiembre al 3 de Octubre 1987

EN TODAS LAS INSTALACIONES 
RENAULT

RENAULT

^^ asistencia en toda España.
'"«"elación. Hasta 4 años.
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ALBACETE

Cecilia LAIGRET

Las emisoras de radio de Al
bacete celebraron ayer la festi
vidad de su patrón, el arcángel 
San Gabriel, dedicando parte 
de su programación en reme
morar los protagonistas de la 
radio de estos últimos años así 
como aquellos profesionales 
que hicieron “escuela". Por la 
noche una cena en el Restau
rante Don Gil fue brindada al 
patrón con la asistencia de la 
mayoría de profesionales del 
medio radiofónico de Albacete.

de las distint!

Jesús

Javier Hernando.

:^(pi 
aeipi 
fldAi 
Las: 

látaic 
ísacoi 
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Radiocadena Española, 
la radio de aquí

Candido Da Costa.

El arcángel San Gabriel, patrón de las ondas

AngelRodriguerhizonoob "* 
tante un balance positivo 4 I 
sus hasta ahora, dos años 
ge_stión en Albacete aLL:í 
señalando que "el nivel de 3 
dio local no tiene la ampb Jesús 
deseada y el comentario ai iaCá 
noticia es cada vez más ante j® Li 
ciado por el radio-oyente", á £ '^^ 
otro orden de cosas, afinnól ¿'1^ 
independencia del profesión! í®® * 
de la radio en la elaboraéión ó 
la noticia. Destacó como cus 
dades inmediatas de la radio

Para Cándido Da Costa, di
rector de Radiocadena en Alba
cete recientemente incorpora
do a su cargo, el día del patrón 
San Gabriel es sólo un motivo 
para ‘‘reunirse y charlar" entre 
compañeros y recordar a aque
llos grandes profesionales ya 
desaparecidos que crearon es
cuela como León Cuenca o An
tonio y Jesús Cuevas entre

Las emisoras de radio de
Albacete festejaron su patrón
—dijo— se manifiestan por sí 
solos, a través de sus protago
nistas, sin que el informador 
deba implicarse en la noticia".

otros y también aquellos, reti- Continuó diciendo que "las ce-
rados de la profesión, como 
Paco Campos, Rosa Francisco o 
Pepe Navarro. En este sentido, 
Radiocadena dedicó ayer un 
programa a la radio en el que 
participaron Demetrio Gutié
rrez Alarcón primer presidente 
de la Asociación de Radio y TV 
y Paco Campos.

Cándido Da Costa insistió en 
la gran evolución técnica del 
medio radiofónico, recordando 
los “magnetofones de hilo” y 
"los programas de discos dedi
cados". El adelanto técnico se 
ha impuesto sin duda a la socie
dad moderna en la que es posi
ble cubrir con una unidad móvil 
la "imperiosa actualidad". El 
director de Radiocadena recal
có la consideración de "medio 
de segunda clase" que se te
nía de la radio hasta fechas no 
muy pasadas, estimando el 
gran impulso y despliegue que 
la radio está teniendo en la ac
tualidad, gracias a las cualida
des que caracterizan su idiosin
crasia. La irunediatez, clave 
constitutiva del medio radiofó
nico, están logrando con el de
sarrollo de las posibilidades 
técnicas, el acercamiento del 
radio-oyente, tanto en el tiem
po como en el espacio, a la in
formación concreta, al mensaje 
elaborado.

Da Costa habló igualmente 
de la gran sererúdad que los 
profesionales de la radio están 
logrando en el tratamiento de 
la noticia. “La alegría o el dolor

sas se van contando tal y como 
son, sin grandilocuencias y ad
quieren por ello la autenticidad 
deseada".

Con respecto a su emisora 
Radiocadena, el director mani
festó que no tiene otro objetivo 
que el meramente social, obje
tivo que por otra parte respon-

de a la propia demanda públi
ca. Al constituirse como servi
cio piiblico, impera la indepen
dencia del profesional y "siem
pre manda —según Cándido 
Da Costa— la competencia pro
fesional".

Antena 3, la radio 
comercial bien hecha

Angel Rodríguez llegó a la di
rección de Antena 3 en mayo 
de 1985, tras haber cubierto

plazas en Ciudad Real y en Ra
dio Barcelona.

El significado del día del pa
trón arcángel San Gabriel es 
para este director, “poco elo
cuente", manifestando a LA 
TRIBUNA que los oyentes sue
len ser los más sensibilizados a 
este tipo de celebraciones y 
que las autoridades regionales 
suelen enviar de año en año al
guno que otro telegrama de fe
licitación. Por lo demás, “la de
sunión entre los profesionales

FOTOS: LUIS MIGUEL

1 ..

Ull brindis por el compañerismo. En un céntrico restaurante, los profesionales de la radio, se 
reunieron a primeras horas de la tarde para tomar una copa de amistad, en cuyo acto estuvieron pre
sentes representantes de “La Verdad" y “LATRIBUNA".

instantaneidad y la espont 
neidad.

En estos momentos Anteni 
cuenta con una plantilla de trí
personas y Angel Rodriga ®!ca
manifestó la posibilidad de qi 
la misma se vea doblada en«

lilas f 
•se c

futuro no muy lejano, conlain pente 
talación en Albacete de Rad Laias 
80, emisora asimilada a Ante cío:
3.

Radio Albacete Ser, 
en forma

Desde primeros de año, Ji 
vier Hernando López es eld 
rector de Radio Albacete, pu 
fesional inscrito en las filas ti

'■.Las 
teta.

:;ves, 
tito: 
,asaac 
^eta¡ 
ríGÍ

la Ser desde el principio de i "PJ 
carrera y que se proniodoe ifcdii 
ampliamente en Radio Madii "Pui 
con la dirección del Estudi 2dei

¡Bblei 
¡Jépc 
ffioUc 
uión.

Móvil Super 1.
En sus declaraciones a L 

TRIBUNA, Javier Heraand 
mencionó que el día de pattI 
San Gabriel no reviste un cai^ «yL 
ter especial o al menos no i ipie
diferente de otros patra^ iteat
adoptado en otros gremios, y Jei 
que la hermandad qu®®®*^ 
duce entre los medios racW 
nicosesdecaraalosden¿ labol 
sin por eUo considerar que 
relaciones entre los 
les de diferentes enusoras.» 
deban ser cordiales". _

El director de Raio Ato 
estima que el nivel e 
en nuestra |i
tura de la sociedad al^  ̂11 
se, con sus defectos y 
en cuenta que nuestra^ 

“está en vías de desarr

tura!”.
En este

nando p

Süsig
Sectad

Sfeci
¡ísion 

Segi 
ítat

------ j lontp a ese ^Pa 
y medida ^®^°'Í ’''^ 
rrollo, en la m .^gsoní JS ¡^ 
ble.yconsid^S»«‘* ^ 
medios de co g^ea^ ¡iipt 
neral los que úe ^^^^ j^j^

dio de servicio

ble, y consi

COIDO5^ ¡Otila
Min 
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Teléfono: 21 11 H

paralaquetrabaian 
vicio público.

Oca

Albacete, Septiembre, 1987

1

i t>

DONA ANA
CUESTA GOMEZ

Falleció en Albacete, el día 16 de Septiembre de 1987, a los 67 años de edad, confor
tada con los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Sus cuñadas, Ana y Joaquina; sobrinos, Juan, 
Antonio y Francisco y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy, d ía 30, a las OCHO de la tarde, 
en la Parroquia de San José.
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. ELABORAMOS PARA UO EMBU^ ^jsTRA^, 
HECHOS AQUI, POR GENTE D N ^p^piciON

CON EL CUIDADO, EL ESMERO
NUESTRO PUBLICO"

PRESENTAMOS 
NUESTROS 

PRODUCTOS

Para los muy exigentes...

M.C.D.2022
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ese, 
Rodi

ipcontaciones serán este fin de semana

no

100 

ivo 
ios

Mañana a la venta las entradas 
le lázaro en el laberinto”

de ti 
iplitv

^^ús Puente, Paca Gabal- 
io a llfr Cándida Losada y Am
ian, «o Larrañaga interpreta- 
J'^bÍ los principales papeles 

;;‘lázaro en el labennto , 
¿mo estreno de Buero Va- 
:^, que se pondrá en esce- 

)^ ueíprúxúno fin de semana 
adioi selAuditorio Municipal.

mió: 
ssioiii

•g

[as representaciones de
láiaio en el laberinto

aten; s wn h que su autor ganó 
detri ¿]S6®io "El Espectador y la 
Iriguí efe 1986"—están organi- 
deqj fe por Cultural Albacete

• se celebrarán con el si-
liará riente horario: viernes, día
¡Rad 
Antei

; aias 10.30 de la noche; do- 
ngo: día 4, a las 7 de la tar
días entradas estarán a la 
•aa. a partir del próximo 
íéves, en las taquillas del 
.‘riitorio Municipal, pudién- 
áseadqurir, al precio de 500

te,pn 
iiasd 
)dei

'lázaro en el laberinto", 
nya puesta en escena ha

¡oda aoiiiiigida por Gustavo Pé- 
Madi "¡Rrig, presenta una histo- 
¡stud 2 de amor, articulada en la 
f ¡loblemática social de nues- 

i a I 3 época, e intriga en el de-
raani 
patt

itrow

í

Jesús Puente y Paca Gabaldón intervienen en la obra de 
Buero Vallejo.

S

ño,, j «setas, de 5 de la tarde a 10 
seíd ^h noche.

La Asociación de Sordomudos 
de Albacete participa en el 
Certamen Nacional de Danza

ffioUo de su argumento y 
D. Es el juego de la ver- 
^yla conciencia adonneci- 

no l i*?ue vuelve en buena parte
'-teatro de Buero y que tan 

úos,Jttptendentes resultados 
sepa «®9ue en el ánimo deles- 
adid Mor; un texto repleto de 

los en el que quedan
pe^ Wectamente descritas las 

.j Deshumanas.
^ Luis María Ansón, 

®^ de una meditación

'á
. 1

iras»

bar

sobre la condición del hom
bre y sus miserias, una sober
bia obra de arte dramático, 
una muestra de la muscula
tura teatral del autor de “La 
Fundación", un texto en el 

tilines comienza el ciclo dedicado a 
J ^''®1 en el Auditorio Municipal

ala

ciud
lUo

opos ‘elmlsmo' , ^®<=amara". 

ie“5« '$¡staRan,r ^^°iPal, el 

ded^ '‘Mentes

“°'^ ¿Wcés. u/®®'^®^compo-
^Me" .* ,^“‘ani6rede 

®Móre de '^ ' "«toe-, "Valses

FOTOS: LA TRIBUNA

El piano de Ravel es la raíz de todos sus hallazgos.

jrS«opC™“elpiofe- 

*4. elfo-

' ^íenJ^ cPnsti-

P^^^o- Pero

el despliegue virutosístico de 
Ravel no es un puro alarde de 
exhibicionismo ni un afán de 
torturar al intérprete, sino el 
elemento generador de la mis
ma expresión artística. Sus rá
fagas de arpegios y escalas, 
sus cruzamientos de manos o 
los ensortijados de notas no se 
conciben como un adorno ex
terno sino que, pese a la simpli
cidad del esqueleto armónico 
de Ravel, constituyeix la esen
cia misma de la música.

Con respecto a la última obra 
que figura en el programa del 
próximo lunes, el musicólogo 
Joseph Maurice ha escrito: “Es

ALBACETE

que pugnan la belleza litera
ria y un castellano que salta 
en la sartén, con la trama ar
gumental llena de interés y la 
arquitectura escenográfica 
de vanguardia". 

esta pieza una de las que más 
han contribuido a conceder a 
Ravel su personalidad incon
fundible, la que le hace mante
nerse en una cima edejada de 
toda afinidad con cualquier es
tilo precedente".

Ramón Coll, el intóprete que 
abrirá el ciclo, estudió bajo la 
dirección de J. Morpain, Vlado 
Perlemuter, Leha Gousseau y 
Magda Tagliaferro. Hasta 1972 
fue catedrático numerario en el 
Conservatorio de Música de 
Barcelona;,^actualmente ejerce 
sus funciones pedagógicas en 
el Conservatorio Superior de 
Música de Sevilla.

La exposición filatélica 
“Espamer 87” en la Caja 
Postal de Albacete

Se celebrará en Albacete, en 
el local destinado para exposi
ciones, de la Delegación Pro
vincial de la Caja Postal de 
Ahorros, desde el día 2 al 12 de 
octubre, una exposición filatéli
ca con motivo de celebrarse la 
novena exposición Filatélica de 
América y Europa “Espamer- 
87".

A La Coruña le ha correspon
dido, en esta ocasión ser la 
sede de la exposición nacional, 
durante las mismas fechas.

El horario que regirá en la ex
posición será el siguiente: días 
laborables de 17 a 19, y en sá
bados, festivos y domingos de 
10 a 12 horas.

Durante los días que dure la 
exposición y en el local de la

El próximo día 3 de octubre 
de 1987, se celebrará en Ma
drid el VII Certamen Nacional 
de Danza para Sordos, donde 
participará el grupo de Danza 
de la Asociación de Sordomu
dos de Albacete. Dicho grupo 
está integrado por las siguien
tes personas.

Alfonso Felices, José More
no, Angel M. Villaescusa, San
tiago Fernández, M.* Reyes 

olivelli
NECESITA 

TECNICOS COMERCIALES 
EN INFORMATICA

SE^EQUIER^

— Vehículo propio.
— Edad entre 20 y 30 años.
— Dedicación exclusiva.
— Conocimientos en informática y conta

bilidad.
— Verdadera vocación de vendedor.

SE OFRECE:
— Ingreso en plantilla y S.S.
— Formación a cargo de la empresa.
— Sueldo y comisiones interesantes.
— Gastos de desplazamiento.
— Reserva absoluta a colocados.

Interesados enviar currículum vitae, con ca
racterísticas personales y profesionales a 

OLIVETTI, Calle Feria, 29. ALBACETE.

Ayúdanos 
y te 

ayudarás

misma, habrá una oficina tem
poral prevista de matasellos 
especial conmemorativo, alusi
vo a la exposición provincial 
“Espamer-87”, que tendrá el 
nombre de la capital y un moti
vo específico de la provincia en 
el matasellos.

Habrá un puesto de venta al 
público, donde se podrán ad
quirir las series conmemorati
vas y la hoja bloque, consisten
te en cuatro sellos de valor facial 
total de 90 pesetas y el valor de 
la entrada otras 90 pesetas. Así 
pues la hoja bloque valdrá 180 
pesetas. Los valores respecti
vos serán de 8,12, 20 y 50 pese
tas, con gravados todos ellos 
alusivos a los Correos maríti
mos de La Coruña a La Habana.

Fernández, Rosario León, M.* 
Victoria Aguilar, Julia López. El 
profesor del grupo es D. Miguel 
Gómez Tomero.

En el certamen participan 
grupos de la Asociación de Sor
dos de Madrid, Oviedo, Palma 
de Mallorca, Canarias, Albace
te, Valencia, Granada, Burgos.

Al término del certamen se 
celebrará en el Restaurante 
Vera de Madrid, la cena de her
mandad y entrega de trofeos.

M.C.D.202
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PEUGEOT 309

csoniA msioiUA.
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Cuando la imaginación y la tecnología evolucionan unidas, el resultado 
es apasionante: Peugeot 309.

Elogiado por la critica del motor. Brillante en todos los terrenos.
5 El Peugeot 309 es un auténtico devorador de kilómetros. Lo potencia 
^ y la elasticidad de sus motores —de 65 cv a 130 cv.— reavivan la emoción 

de conducir. Cuando se superan los 200 Km/b. lo sensación de 
seguridad es absoluta. El interior es un mundo de silencio donde 

se siente cada función del coche. El confort adquiere el más amplio 
sentido de la palabra. Acogedor. Un acabado impecable. Un equipo 

completo. Aire acondicionado (SR, CT, GTI), dirección asistida
' * (SR, GT, GTI), elevalunas eléctricos (GR, SR, GT, GTI) e incluso 

f mando o distancia de cerraduras.
Nunca sentirá un equilibrio tan perfecto entre potencia

y confort. Entre seguridad y prestaciones. Nunca vivirá una 
experiencia como conducir un Peugeot 309.

y

S 4^
5

1 4-

■4

PEUGEOT

1

1 •s
=.

PEUGEOT TALBOT? 
fOBlBIMnUUa
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TOROS

[ ntg?»j^Q ^^^^ renunciar al canon

toque dejar claro, ya mismo, 
{arrendamiento de la plaza

Antonio RODRIGUEZ

¡0i¡di) a un empresario tau- 
¡aeleimponen unos fuertes 
suenes económicos por la 
Báde una plaza de toros, 

1 soque no se le puede exi- 
jjsgún tipo de altruismo 

j {¿aficionado, ya que la mi- 
j 10 motivación fundamen- 
I ;;{gestor de una plaza de 

desganar el mayor número 
[ jesetas posibles.

¿empresa Camará-Pedrés

( apuesto nada de su parte 
mseguir una Feria de cate- 
i: si asi lo hubiera hecho.
ingresos, o bien no hubie- 
eiistido o quizás todo se- 
péididas. Por tanto, pienso 
elmotivo está muy claro: el 
íiamiento de Albacete, es
íB pocos que gana mucho 
so con la fiesta nacional, 
nodos los que pierden — 
(subvencionan—las ferias
ias, son los que en este 
tentó poseen ferias en alza 
piblicosale contento de la

Ingresos de 
¡813, son 
3 la fiesta

•tos, no sólo que los in- 
Kmillonariosson desorbi- 
Mmpermiten una abso- 
‘¡«itaddemovinuentos al 
^, sino que además 
®«tóos a qué parcela tau- 
’ a interés colectivo van a 
‘ w más lógico sería que 
^esos volvieran de al

to a la fiesta, o se invir- 
an mejoras en nuestro 

se puede consentir, de 
J ®<xlo, que la Escuela

(conocien- 
t ?^'^^' “° P°demos

®^’'®’^ ^ ^^s novi- 
^y de?°^'^” ® novülos

pesetas. Es ver- ?Í®®.?^i«»v5S.

^'^'Pai^elAlP“^^^^.^' y 

S de los T.® ^®''atse 
^'^’°enhA ^'’^Q^^’ios y 
'^®5 de ¿T?®^®^®® ^^^ 
®''^aoenn ^^os que 
‘*«>«e(12^®*^tee8.

^ta 
^ón
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es más, hace todo lo posible por 
evitar la promoción, entorpe
ciendo las labores informativas 
de los diarios y cadenas de ra
dio nacionales, ya que ni si- 
qmera pueden disponer de una 
sala de prensa —cjue fácilmen
te se puede habilitar en el mu
cho espaco vacío que hay entre 
las bocas de tendido—, ni se 
dispone de un burladero espe
cífico para los periodistas, que 
como gato escaldado huyen de 
nuestro coso año tras año, con 
lo que indudablemente se pier
de esa promoción necesaria y 
lógica de nuestra Feria y de 
nuestras corridas.

Cambiar la 
enfermería

Es una barbaridad el que la 
enfermería de nuestro coso no 
tenga acceso directo desde el 
callejón. Tanto desde el punto 
de vista higiénico, como sobre 
todo desde la consideración de 
urgencia que han de tener las 
lesiones de los lidiadores, es 
impensable que no se hayan 
adoptado ya medidas para ha
bilitar la enfermería en otro si
tio, y con fácil y rápido acceso 
desde el albero. El equipo de ci
rujanos taurinos encabezado 
por el Dr. Turégano, lleva mu
chos años sugiriendo esta me
dida, y siempre le han dado con 
la puerta en las narices, adop
tando —según manifestacio
nes del concejal Juan Pont— 
como genial medida la de ubi
car al equipo quirúrgico en un 
burladero en el tendido siete, 
más cerca del patio de caballos.

En resumen, todo un bloque 
de carencias y necesidades bá
sicas de nuestra plaza y de 
nuestra afición, que debieran 
ser cubiertas por los responsa
bles municipales, con los im
portantes ingresos percibidos 
por el canon de arrendamiento, 
y que por desgracia se pierden 
en otros menesteres ajenos a 
los taurinos, y que además en
torpecen de forma lamentable 
la gestión empresarial, que no 
renuncia a sus lógicos ingre
sos, dando espectáculo de me
nor calidad y haciendo chapu
zas en el momento de la contra
tación de ganaderías y toreros, 
saliendo en este caso perjudi
cado el paciente aficionado, 
que es quien sufre las conse
cuencias y además paga el 
pato.

Los grupos 
políticos han 
de pronunciarse

Como critico taurino, me con
sidero como un mero represen
tante de la opinión del aficiona
do; encargado de potenciar la

fiesta y defender los intereses 
del que ha pagado para presen
ciar un espectáculo auténtico y 
no una burda pantonrima como 
se le está ofreciendo. Desde 
aquí, insto a los representantes 
de los distintos grupos políti
cos, a que ya, sin esperar ni un 
día más, elabore un püego de 
condiciones, que vaya encami
nado a potenciar la Feria, y no 
como los que hasta el momento 
se han elaborado, que estaban 
pensados exclusivamente para 
sangrar a los empresarios, sin 
la finalidad de que esos ingre
sos revirtieran en potenciar la 
cahdad y categoría de los es
pectáculos.

No se puede dejar para últi
ma hora, el hecho de adoptar 
medidas tendentes a la contra
tación de un nuevo empresario, 
adjudicación directa o cual
quier otro método, hay que 
pensarlo ya mismo, sin caer en 
la constante equivocación de 
dejar las cosas para el invierno, 
cuando ya es tarde para una se
lección adecuada.

Hay que esperar indudable
mente a que los actuales em
presarios, rindan cuentas ante 
la Corporación; tienen marca
do un plazo límite, que expira el 
treinta de octubre, pero antes, 
ya debía de elaborarse un nue
vo sistema de adjudicación.

La autogestión 
es nefasta

Se ha pensado en una espe
cie de autogestión, delegando 
en un equipo de personas vin
culadas con la fiesta en Albace
te la contratación de ganade
rías y toreros. Esta forma cae 
por su propio peso, dado que al 
manejarse dinero púbüco ex
clusivamente, los gastos y las 
exigencias de los espadas y ga
naderos serian elevadísimas, e 
indudablemente las pérdidas 
del Ayuntamifento serian consi
derables. No pretendo que el 
principal organismo local, gane 
dinero, quiero que se gaste 
bastante, pero lo que induda
blemente no puedo pretender 
propugnando la autogestión, 
es que las cifras que supongan 
las pérdidas, sean astronómi
cas.

Otro sistema es el de la auto
gestión, pero designando para 
el puesto de gerente de la mis
ma a un hombre vinculado con 
la fiesta, a nivel nacional, y que 
por ui porcentaje amplio, traje
ra toros y toreros importantes a 
nuestra plaza. El hombre idó
neo —el único capaz— es Ma
nuel Martínez Flamarique 
"Chopera", pero supongo, que 
este importante hombre de la 
fiesta, no va a estár dispuesto a 
contentarse con un porcentaje

1
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El alcalde y su Corporación debe plantear urgenteniente una re
forma del pliego de arrendamiento.

bajo y sobre todo, no va a estar 
en ningún momento preparado 
para agunatar excesivos con
troles por parte de la Corpora
ción. A Chopera, ya se le propu
so este sistema hace algunos 
años y desistió de forma radi
cal. Sin lugar a dudas, seria el 
hombre idóneo, dado el inmen
so poderío económico y de in
fluencias de que dispone este 
empresario, siendo una lástima 
el no poder contar con él dado 
lo difícil que últimamente se ha 
puesto la Feria en Albacete 
para los gestores de la plaza.

Adjudicación 
directa, sistema 
óptimo

Un pliego de condiciones, 
que contemplase la adjudica
ción directa, a un empresario o 
unos empresarios solventes, 
prescindiendo del atávico ca
non de arrendamiento, dando 
carta blanca en cuanto a la or
ganización, y exigiendo unas 
ganaderías de categoría y sole
ra, con un acta notarial en la 
que figuren por parte de cada 
ganadero seis toros con su 
nombre y número, que pueda 
disponer el Ayuntamiento de 
ellos, lo antes posible, seria una 
forma idónea y que sin duda 
podía ser factible para casi to
dos los empresarios españoles 
de categoría. En este apartado, 
a cambio de esa carta blanca, 
como contrapartida, habría de

contemplarse una serie de san
ciones fuertes, caso de no cum
plirse por parte de los empresa
rios las premisas de calidad 
que el futuro pliego contempla
se.

No es tarea fácil la de decidir
se por una forma u otra, el caso 
ha de pensarse de inmediato, 
ahora es el momento propicio 
de comenzar a elaborar una 
táctica y un estudiado pliego 
de condiciones, que de una vez 
por todas solucione el lamenta
ble espectáculo al que se nos 
somete tarde tras tarde a todos 
los aficionados, y la última pa
labra la tienen los representan
tes del pueblo soberano, que es 
quien acude por taquilla reli
giosamente, todas las tardes, 
con el único propósito de diver- 

v tirse y sale disgustado y con
trariado.

El Ayuntamiento, tiene que 
olvidarse de la rentabilidad de 
la plaza, y tiene que poner los 
medios para levantar esta Fe
ria, tiene que hacer fuertes de
sembolsos, pero sin duda, esta
rán bien empleados, si se consi
gue que Albacete suene como 
se merece a nivel nacional, y no 
seamos un año más el hazme
rreír de todos los aficionados de 
nuestra piel de toro, y consiga
mos de una vez por todas que 
no huyan los críticos importan
tes de aquí, y vuelvan, como 
antaño, cuando nuestra Feria 
se consideraba la tercera de Es
paña.

Í^PEUGEOT 
TALBOT

Concesionario

ALBASA
Carretera de Madrid, 80 - Telfs. 21 03 61 - 21 54 78 - 02006 ALBACETE
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Renovado el 
comité local 
del Centro
Democrático 
y Social

el convenio 1 

colectivo pan 

trabajadores 

municipales

»

El pasado día veinticinco 
tuvo lugar en la sede del Centro 
Democrático y Social una asam
blea de todos los militantes del 
partido a nivel local con la fina
lidad de renovar el comité local 
con arreglo a los estatutos.

Al acto asistieron el presi
dente regional, Alejandro Bal- 
dueza y el secretario provincial, 
Adolfino Palacios.

Tras unas palabras del presi
dente local saliente, Enrique 
Muñoz, animando a los militan
tes a que presten en lo sucesivo 
este servicio al partido, se 
constituyó la mesa de votacio
nes y tras el periodo de presen
taciones de candidaturas se 
precedió a la votación, que ter
minó con el nombramiento y 
promoción de Enrique Córcoles 
López, casado, de 33 años de 
edad, como presidente del co
mité local.

En la votación a componen
tes del comité local resultó ele
gida la siguiente lista: Antonio 
Fernández Segura, José Carlos 
Asas Olivares, Isabel Carretero 
Flores, José Julio Baquero 
Aguilar, Miguel Angel Lozano, 
Alfredo Olivares, María Belén 
Contreras, José Antonio Martí
nez, Adoración López y Manuel 
Gómez Ladrón de Guevara.

Después de la lectura de los 
resultados el presidente en
trante dirigió una palabras a to
dos los asistentes, en las que 
trató de condensar cuál va a ser 
su gestión y la del nuevo comi
té, basada en un seguimiento 
de las actividades municipales, 
una sensibilidad especial con 
los problemas de nuestra ciu
dad y la elaboración de un orga
nigrama de trabajo en comisio
nes que respondan a loque han 
de ser los compromisos del CDS 
a nivel local.

A continuación intervino el 
presidente regional, Alejandro 
Baldueza, dirigiendo unas bre
ves palabras y cerrando el actó.

El Ayuntamiento pleno ] 
reúne hoy a las ocho de la taij SA
en sesión ordinaria con s«e).' 
puntos en el orden del dia, culij Qgj 
tro de los cuales acaparan
atención de este pleno. Sor/ 
convenio colectivo 1987-199

/?? 
xas

el pliego de condiciones paiu 
revisión del plan general de 1 Sace 
denación urbana, la modififc de 
ción del proyecto de lospbifeame
provinciales y las bases de 
leción de personal.

El convenio colectivo paral»□ Ali

i
años 1987-88-89-90, tras laig ¡¿pre 
negociaciones parece M í¿m 

llegado a un acuerdo despu «nik 
de la reunión celebrada por tó Cal
comisión paritaria compued S

por representantes delAyifcdei
Polémica en torno a los petardos de mecha

Balance satisfactorio de las
fiestas de

Joaquín PEREZ

El pasado viernes se reunió 
la junta drectiva de la Asocia
ción de Comparsas para tra
tar diversos puntos relacio
nados con las pasadas fiestas 
de Moros y Cristianos. Al ini
cio de la sesión, el presiden
te, señor Bañón, pronunció 
unas palabras de agradeci
miento dirigidas en tono per
sonal al Ayuntamiento por 
haberle concedido el Escudo 
de Oro de la Villa, una distin
ción qué dijo recibir en nom
bre de todos los que compo
nen la Asociación. En unas 
breves palabras calificó posi
tivamente, en general, las 
pasadas fiestas y su organi
zación, diciendo que “todos 
podemos sentimos orgullo
sos".

tamiento y de los trabajado!» a

Los puntos que se negocO^
establecen una subida del Sg 
ciento sobre los actuales sus

íDoi 
capitái

"Moros y Cristianos"
dristas de las comparsas de 
Mirenos, Guerreros y Anti
gua en el desfile de la “ Enho
rabuena".

dos de los trabajadores y uñM-Tg^ 
cremento del 2,7 por cia*e,jgi 
más lojgemarque elGobiaf^¿5¿
para los años 88-89 y 90. En^, 
los acuerdos debatidos ds»

Hoy, alarde 
de Moros y 
Cristianos

El alcalde de fiestas, José 
María Bañón, hizo un breve aná
lisis de su labor organzativa, 
diciendo que “en general las 
fiestas han sido buenas", 
aunque amonestó el compor
tamiento licencioso y desor
denado de algunos escua-

Continuó un análisis más 
< pormenorizado de los actos 

festivos, desde la elección de 
renia hasta el día 10, a cargo 
del asesor histórico, Antonio 
López Cantos; análisis que 
originó en muchos momen
tos un acalorado debate a 
causa de los distintos puntos 
de vista y diversidad de opi
niones entre presidentes y 
vocales de comparsas, lle
gando al punto álgido cuan
do se tocaron los temas de los 
peUgrosos petardos de me
cha y la representación de los 

“ Episodios Caudetanos".
Tanto estos dos polémicos 
puntos, como otros que tam
bién suscitaron contrapues
tas opiniones, se posterga
ron para un estudio más di
recto en futuras reuniones. El 
tema de la posible prohibi
ción de los petardos de me
cha, a raíz de la tristemente 
demostrada peligrosidad en 
la persona de un festero, du
rante las pasadas fiestas, tie-

ne dividida en dos la opinión 
de la junta directiva. Mien
tras unos piensan en supri
mirlos totalmente, otros in
tentan mantenerlos extre
mando aún más las medidas 
de seguridad. A propuesta 
del asesor histórico, este 
tema se trasladará para su 
estudio a la próxima asam
blea general ordinaria a cele- 
brar el 25 de octubre._______

Siguió un informe del teso
rero José P. Abad, que provi
sionalmente avanzó algunas 
cifras sobre ingresos y gas
tos. todavía no definitivas, 
continuando brevemente el 
presidente del Comité Orga
nizador del IV Centenario, 
Juan Díaz Bañón, con un in
forme sobre la buena marcha 
de sus gestiones.

Fineilizó el cronista José 
Luis Puche, que dio lectura a 
la crónica de las pasadas fies
tas, como es habitual en él, 
con todo lujo de detalles y
con bonitos recursos litera-
rios. La crónica fue aprobada 
por la junta directiva con 
aplausos al finalizar su lectu- 
ra.________________________

Dentro del programa de las
fiestas de San Miguel, que se 
iniciaron ayer, hoy tendrá lu
gar, a las once de la mañana el 
“ alarde de Moros y Cristianos", 
gran espectáculo tradicional, 
en el que estará presente la rei
na y sus damas de honor, con 
actuación de la banda Munici
pal de Música. Se celebrará en 
las afueras del pueblo, con la 
presencia de la imagen de San 
Miguel, en cuyo honor se lleva 
a cabo esta conmemoración.

La animación es importante 
y las fiestas, con gran participa
ción popular se desarrollan en 
un excelente ambiente festivo.

§
 

S

Brillantes y animadas fiestas
□ Félix MORENO

El balance de las tiestas pa
tronales en honor de la Virgen 
de la Fuente ha sido muy bri
llante. La presencia de numero
sísimos visitantes ha dado un? 
ambiente extraordinario al re
cinto ferial, con una animación 
realmente inusitada. Dentro 
del amplio resumen de noticias 
hay que destacar la visita del 
gobernador civil Daniel Rome
ro. que asistió a la corrida de to-

ros de la alternativa de Manuel 
de Paz, a quien hizo entrega, 
posteriormente, en el Casino 
de la Amistad, del Trofeo Pedro 
Fornés que dona el Ayunta
miento a la “mejor faena".

También ha visitado Mune
ra, Alejandro Baldueza, presi
dente regional y provincial de 
CDS, acompañado de Ricardo 
Onofre Contreras, quienes 
mantuvieron una conversación 
con el alcalde Alfonso Játiva 
Martínez, paseando por el fe
rial, en un ambiente distendí-

do y festivo.
Otros muchos festejos popu

lares habría que destacar en 
una larga semana de fiestas en 
las que no se han registrado in
cidentes molestos de ningún 
tipo, viviéndose las jornadas en 
un ambiente de gran júbilo y 
expansión.

Por otra parte, hay c[ue aña
dir que , inmediatamente, han 
comenzado las tareas de vendi
mia, ya que este pueblo tam
bién tiene una base económica 
en este sector del vino.

-V5!‘ 
í álcali 
óEst. 
ipiesi

can el reconocimiento de 1011 
piadoras, que se encontrabil 
en situación laboral defijasd*fgjjj^, 
continuas, pasando a ser fin S

^ posibilidaddesoBotáM^jj^ 
Ineses de licencia con resA*^^ 
sobre el puesto de trai)aj®tie¡if,
que estos meses sean reufS^ 
dos en ningún caso yporült^^^

las gratificaciones por ¡diK
ción anticipada.

El convenio colectivo Que 
dría quedar aprobado hojij 
respaldado por 71 votos a ti 
y dos abstenciones en Jaa^ 
blea de trabajadores del Aj 
tamiento celebrada el p" 

día 21.
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Robodejoy

diversas en
una viviend8|:

La Guardia Civil está isn 
ffsuido el robo perpetisdo ¡i 
domicilio de C.B.D., dondet 

toree desconocidos se 
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monio raiiu^ siendo muy comeatsao pueblo dado que este tipe^. '^^^i 
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Ln^gradece a Fernández Albor su esfuerzo y actitud de colaboración

MaUsta González Laxe fue ayer
Vestido presidente de la Xunta de Galicia

lleno! 
'latan SANTIAGO DE COMPOSTELA.
;on 6€ Sej-El nuevo presidente de la Xunta 

ie Galicia, Femando González Laxe del 
SG-PSOE. dijo ayer, tras haber prometi- 

37q5j fe las fidelidades exigidas a su cargo.

que uno de los compromisos básicos es 
“asentar en Galicia una sociedad prós
pera, capaz de darle satisfacción a las 
demandas de los gallegos, residetes y. 
emigrantes".

Cincuenta kilos 
de cocaína
incautados 
en Barajas

spaia
al de i Eaceto se celebró en el Pa- 
lodift DO de Fonseca, sede del 
5 plan idainento Autonómico, en 
'8 de s lasencia del ministro de Ad- 

35tiaáones Públicas, loa- 
paral p Almunia, que represen-
siaig '’Jpresidente del Gobierno, 

del ministro de Transporte,
iespil municacionés y Turismo, 
apo' ^Caballero.
iipues lanibién asistieron, ade- 
lAyu ü del presidente saliente, 
jadw( Bardo Fernández Albor, el ■ 
lociffl hígado del Gobierno en Ga- 
i®l5! a, Domingo García SabeU,
es SU' apitán general, Francisco
y 00] ¡atínez Pariente, el presi- 
oier ride la Audiencia Territo- 

obien iJosé de Cora, el rector de 
Tersidad, Carlos Pajares 

i ^ ialcalde de Santiago, Xe- 
) Estévez.
itiabi. ,_^“esidentedelParlamen- 
‘)““ bás Pérez Vidal, inició
«SÍ’ ¡cto afirmando

proceso político 
s por encima de los 
íjieiitos

etiibu

Que ayer

acon
concretos y pun-

tuales. permite reafirmar de 
nuevo la idea de que el Parla
mento, y especialmente en 
los momentos de crisis, ga
rantiza la estabilidad políti
ca".

Pérez Vidal expresó “ el res
peto compartido por todos, al 
doctor Fernández Albor, que 
supo ejercer sus funciones de 
primer presidente de la Xunta 
con singular., caballerosidad" 
y afirmó su certeza de que “el 
nuevo presidente asuma sus 
funefones con el mismo talan
te" para lo cual le deseó mu
chos éxitos en su función.

Tras la promesa de Gonzá
lez Laxe sobre la Constitución 
y el Estatuto de Gahcia, el mi
nistro de Administraciones 
Públicas, Joaquín Almunia, 
transmitió las felicitaciones 
del presidente del Gobierno, 
al que representaba, y de 
todo el Ejecutivo al nuevo 
presidente de la Xunta.

Almunia agradeció a Fer-

lueí
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nández Albor “su esfuerzo y 
actitud colaboradora y su 
gran capacidad de diálogo 
con el Gobierno de la nación" 
y dijo que “más allá de las di
ferentes posturas políticas, 
siempre facilitó el diálogo y la 
discusión con su personali
dad" por lo que reconoció 
sus ayudas para el avance de 
la autonomía.

A González Laxe y a su Go
bierno, según Almunia “le 
queda una tarea amplia y difí
cil", pero facilitada porque 
“hemos avanzado y hemos 
encontrado vías de diálogo 
para llegar a acuerdos impor
tantes ".

Prometió a la Xunta la ma
yor voluntad y cooperación 
por parte del Gobierno de la 
nación para trazar un camino 
importante dentro de España 
y de Europa.

El nuevo presidente de la 
Xunta, el socialista Femando 
González Laxe, que llegó al

cargo tras prosperar la mo
ción de censura del PSG- 
PSOE, cerró el tumo de inter
venciones reafirmando su 
“más sincera dedicación a 
nuestro pueblo que hoy tengo 
la obligación de defender y di
señar cara al futuro".

“Ya que Galicia, en esta 
hora, nos pide voluntad y en
tereza, así como rigurosidad, 
resulta pues una gran tarea 
colectiva la que ha de asumir 
el país para terminar con la 
miseria y las desigualdades", 
añadió Fernández Laxe.

El nuevo presidente de la 
Xunta, añadió que “precisa
mos un nuevo criterio de no
sotros mismos, unos nuevos 
hábitos de comportamiento 
social e individual, en suma, 
confianza en nuestro trabajo 
y en nuestro esfuerzo".

Reafirmó González Laxe su 
voluntad, como presidente 
de la Xunta, de para “afrontar 
un fuerte compromiso in;e- 
nunciable de entrega al país, 
es decir, de gobernar y ejercer 
de presidente, coordinando y 
dirigiendo la acción política 
del Gobierno de Galicia".

El déficit comercial duplica 
al de agosto del año pasado

MADRID. (Efe).—El déficit 
comercial aumentó un 014 por 
ciento en agosto respecto al 
mismo mes de 1986, y la balan
za por cuenta corriente registró 
un superávit de 925 millones, 
un 32 por ciento de incremento 
sobre agosto de 1986, según re
gistro de caja del Banco de Es
paña.

El registro de caja del mes de 
agosto confirma la tendencia 
de la balanza de pagos de los 
últimos meses de déficit de la 
balanza comercial, compensa
do sobradamente por las parti
das de servicios, especialmen
te el turismo y continuidad en 
la entrada de capitales, sobre 
todo a través del registro de in
versión extranjera.

El déficit comercial aumentó 
un 104 por ciento, como conse
cuencia de un incremento de 
las importaciones de un 36 por 
ciento y de las exportaciones 
de un 19 por ciento.

En el mes de agosto, los in
gresos por turismo fueron algo 
inferior a los del mes de julio 
pasado, pero el saldo neto o di
ferencia entre ingresos y pagos 
fue de 1.627 millones de dóla
res que supone un incremento 
del 21 por ciento respecto al 
mes de agosto del año anterior.

Las transferencias experi
mentaron un aumento, pasan
do de un saldo negativo de 174 
millones en 1986 a otro positivo

MADRID. (Efe).—Cincuenta 
kilogramos de cocaína, valora
da en 2.500 millones de pesetas 
en el mercado negro, fueron in
cautados ayer por la Guardia 
Civil en el aeropuerto madrile
ño de Barajas, informaron fuen
tes de la Benémerita.

Las mismas fuentes informa
ron de que este alijo puede 
constituir la mayor cantidad de 
droga incautada en el aero
puerto de Madrid.

La droga, que tiene un valor 
fiscal de 600 millones de pese
tas, llegó al aeropuerto de Ba
rajas el pasado sábado como 
mercancía en dos paquetes de 
135 kilogramos de peso y pro
cedía de Bogotá y ambos paque
tes contenían dos tablas de 
suri en cuyo interior estaba ca
muflada la droga en paquetes 
de un kilo cada uno.

La mercancía permaneció 
hasta las 9.30 de ayer vigilada 
por la Guardia Civil en la Termi
nal de carga en el aeropuerto 
madrileño ya que los miembros 
del Cuerpo tenían información 
acerca del contenido de las ta
blas.

Barrionuevo: “Aún no hemos 
renunciado a disuadir a ETA”

de 296 millones en 1987.
Por esta razón la balanza por 

cuenta corriente regitró en 
agosto un superávit de 925 mi
llones de pesetas que suponen 
un 32 por ciento más que el 
mismo mes del año anterior.

El Banco de España destaca 
la regularidad de los flujos de 
capital que en agosto supusie
ron un saldo de 1.031 millones, 
frente al negativo de 285 millo
nes del mismo año de 1986.

Esto se debe, según informa 
el banco emisor, al crecimiento 
de las inversiones extranjeras, 
con unos ingresos de 2.208 mi
llones de pesetas, de los que un 
83 por ciento correspondieron a 
inversiones en cartera.

MADRID. (Efe).—El ministro 
del Interior, José Barrionuevo, 
reiteró ayer ante el Seriado la 
voluntad del Gobierno de “es
tablecer contacto con miem
bros de la banda terrorista ETA 
para disuadirles ".

"De momento —añadió el mi
nistro—, no hemos renunciado. 
Esa posibilidad sigue abierta". 
Sin embargo, Barrionuevo negó 
que tal posiblidad de diálogo 
esté abierta de forma perma
nente.

obligada discrección para segu
ridad de las propias personas 
afectadas y recordó que “algu
nas de las personas que se han 
acogido a esas medidas políti
cas han perdido la vida".

José Barrionuevo dijo que no 
se han producido hechos nue
vos con respecto a la política 
del Gobierno, “que no ha varia
do".»

"Toda nuestra acción,contra 
el terrorismo se desarrolla den
tro de lo que nuestras leyes y 
nuestro ordenamiento consti
tucional permiten y autorizan", 
dijo el ministro ante las reticen
cias políticas de Jaime Ignacio 
del Burgo, senador del PDP por 
Navarra, y saliendo al paso de 
“especulaciones motivadas u 
originadas por personas, por 
medios o por instituciones aje
nos al Ejecutivo”.

En créditos extranjeros se 
produjeron variaciones impor
tantes, pasando de un saldo 
negativo de 521 millones en 
agosto de 1986 a una cifra posi
tiva de 544 millones en este 
año.

Los altos tipos de interés en 
España y la cotización de la pe
seta ha propiciado endeudarse 
en el exterior.

Respecto a la balanza básica, 
arroja un saldo de 1.956 millo
nes frente a los 414 del año an
terior, lo que según el Banco de 
España, expresa con rotundi
dad la importancia que están 
teniendo los movimientos de 
capital en el giro total de la ba
lanza de pagos.

El ministro informó ayer du
rante tres horas, a la Comisión 
de Presidencia, Gobierno e In
terior del Senado sobre la apli
cación de la Ley Antiterrorista 
y contestó a las preguntas for
muladas por los senadores.

Barrionuevo insistió en que 
“el Gobierno ha estado siem
pre dispuesto a contactar o a 
diálogar con miembros de la 
banda terrorista ETA sobre el 
cese de las acciones terroris- 

; tas, a dialogar sobre la entrega 
de las armas, a diálogar sobre 
el estudio de ' medidas de 
reinserción en la sociedad de
mocrática de quienes elijan el 
camino de la paz, un camino pa
cífico".

Reiteró que debe existir una

Durante la vigencia de la Ley 
Orgánica 9/1984 (antiterroris
ta), que es de dos años y nueve 
meses, señaló el ministro, se 
han efectuado 1.604 detencio
nes con incomunicación (el 
92 por ciento, relacionadas con 
ETA), en 444 casos sé pidió la 
prórroga de detención a la au
toridad judicial (82 por ciento 
relacionados con ETA) y pasa
ron a disposición judicial 617 
(con el mismo porcentaje de re
laciones con ETA).

Los motivos de 223 de estas 
dentenciones fue la presunta 
participación directa en accio
nes terroristas y otras 72 por fa
cilitar información para la co
misión de esos atentados terro
ristas.
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Los Reyes 
de España 
visitaron la 
capital de 
Nuevo México

NUEVO MEXICO
(EE.UU).(Efe).—En si viaje de 
reencuentro con las profundas 
raíces hispanas de Estados 
Unidos de América, los Reyes 
de España llegaron ayer a la capi
tal de Nuevo México, Santa 
Fe, la segunda ciudad más vie
ja del país.

Procedentes de la texana 
Houston, centro espacial y de 
la medicina del futuro, donde 
visitaron el lunes uno de los 
complejos sanitarios mejor 
equipados del mundo, los reyes 
llegaron a la base aérea de Kir- 
kland, Alburquerque, a las 
10:45 hora local para dirigirse 
luego en helicóptero a Santa 
Fe.

En Nuevo México, Juan Car
los y Sofía encuentran un Esta
do en el que más que ningún 
otro de Norteamérica, se pal
pa el honda influencia del lega
do hispano.

Más de un tercio del millón y 
medio de nuevos mexicanos 
hablan español y en su mayoría 
son producto del fecundo mes
tizaje entre los primeros colo
nos y soldados que llegaron 
aquí en el siglo XVII y los indios 
qué encontraron.

Muchos indios apaches, na
vajos o pueblos tienen apelli
dos tan españoles como Fer
nández o Trujillo y hablan un 
castellano arcaico de la época 
del descubrimiento, que han 
conservado casi con el mismo 
celo que los judíos sefarditas.

Con sus 55.000 habitantes, 
Santa Fe es ima pintóresca ciu
dad, bellamente ubicada al pie 
de las montañas Sangre de 
Cristo, y donde una importante 
comrmidad de pintores, escul
tores y escritores, además de 
los artesanos indios e hispa
nos, han creado el tercer mer
cado artístico del país, después 
de Nueva York y Los Angeles.

Como primer acto de la joma
da, los Reyes acudieron al Pala
cio de los Gobernadores, sede 
durante 211 años del gobierno 
read español, y considerado 
como el edificio público más an
tigüe atm en uso en Estados 
Urúdos.

En ese edificio, mandado 
construir en 1610, año de la 
fundación de la ciudad, por Pe
dro de Peralta, tercer goberna
dor del reino de Nuevo México, 
los Reyes reciben como hicie
ron ya en las texanas ciudades 
de San Antonio y Houston, a los 
miembros de la comunidad his
pánica y de la colonia española.

Tras asistir al almuerzo que 
ofreció en su honor el actual go
bernador del Estado, el republi
cano Garrey Carruthers, Juan 
Carlos y Sofía acudieron a la ca
tedral de San Francisco, donde 
les dio la bienvenida el arzobis
po de la ciudad, monseñor Ro
berto Sánchez.

En la catedral se venera a la 
Virgen más antigua de Estados 
Unidos, la Conquistadora, que 
trajeron consigo los coloniza
dores españoles.

El líder de Izquierda Socialista denuncia abandono del socialismo

Según Castellano, la ponencia 
marco es “una provocación”

MADRID. (Efe).—Pablo Castellano, 
líder de la corriente crítica Izquierda So
cialista (IS), expresó a Efe sus “serias 
dudas” de que la ponencia marco que

se discutirá en el Congreso del PSOE no 
sea “ una provocación para que se hable 
en términos ideológicos y no se toquen 
los problemas reales del pueblo”.

Adolf o Suárez’ 

reaparecerá el 
sábado tras 

la reunión del

1

S

comité iiacioiií *
Sserali

del CDS

En opinión de Castellano, 
“la dirección de don Felipe 
González, con esa ponencia 
marco, abandona, no ya el 
campo del marxismo, que ya 
estaba abandonado, sino el 
del socialismo y de la izquier
da para desplazarse clarisi- 
mamente al campo del cen
trismo”.

“Si esto es así por estrate
gia electoral —dijo Castella
no—, es una profunda equi
vocación, porque se abando
na al electorado natural que 
es el socialista. Si lo es por 
convicción, es mucho más 
grave porque denota debili
dad en las ideas y se hace un 
uso indebido de las siglas del 
partido".

Izquierda Socialista votará 
en contra de la citada ponen
cia-marco en la reunión que 
el Comité Federal del PSOE, 
órgano máximo entre con
gresos, mantendrá el próxi
mo viernes.

Los más destacados diri
gentes críticos —Castellano, 
Carlos López Riaño, Antonio 
García Santesmases, Manuel 
de la Rocha y Eugenio Mora
les— tienen perfilado un do
cumento que enviarán por 
carta al secretario de Organi
zación, Txiki Benegas, en el 
que explican su posición con
traria al contenido de la po
nencia.

Esta ponencia, que debe 
ser aprobada por el Comité 
Federal, supone, en opinión

FOTO: LA TRIBUNA
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Pablo Castellano.

de Pablo Castellano, “un evi
dente retroceso con respecto 
al Estado Social y Democráti
co de Derecho, que son claros 
contenidos socialistas. Por 
ello, el debate en el Congreso 
es importantísimo".

nipulación informativa, la es
peculación económica sin ta
pujos, la corrupción y la colo
nización del país por parte de 
las multinacionales”.

MADRID. (Efe).-Adolíoai ’®? 
rez, presidente del Centro D ’®“ 
mocrático y Social (CDS), i! '*“''

jando

parecerá el próximo sába 
ante los medios infomiatw
tras la reunión del comité 
Cional de su partido, que se 
lebrará el viernes.
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El hder centrista no cornija 
ce en una rueda de prensad j 
de la última reunión del con 3 COI 

sdft
nacional del partido celebii '^^.^^ 
a primeros de julio.
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Fuentes del partido centri :;: ex 
aseguraron a Efe que AA 
Suárez pretende estar másj acietr 
sente en los medios infoni "3 a; 
vos de lo que ha estado ha niela
ahora. >i>aqu: 

agen
El ex-presidente del Goh : Má 

no se ha distinguido enlosó a di 
mos meses por sus pocas aj a a la 
clones públicas y escasa isaig: 
sencia personal en los meó "2Fi 
de comunicación y ha sega sa.
una estrategia de silenció

El comité nacional del C

^¿«0 
aaw 
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analizará, en su primera! n ísCe 
nión tras las vacaciones está :lopt 
les, la situación del partido ti lioptai 

do rw^psión de su8cuipton

Añadió el líder critico que 
en la ponencia “no hay la me
nor referencia a problemas 
como el paro, la droga, la ju
ventud marginada, los seis 
millones de personas en con
diciones de vida miseréibles, 
la Administración que no 
funciona, el estado de los ser
vicios públicos, la absoluta 
falta de espíritu crítico, la ma-

“Me queda una enorme 
duda—subrayó Castellano- 
sobre si con esa ponencia lo 
que trata la dirección del par
tido es que en el congreso no 
se hable de los resultados 
reales de lo que los socialis
tas han hecho en cada Minis
terio y qué fruto ha quedado. 
El debate sobre estos temas 
seria más importante, pero 
se huye de él como alma que 
lleva el diablo”.

la toma de posesión de sus a 
gos elegidos el pasado mes < imt 
junio y la actual situación pe; rn

ca.

Dentro de este último p® 
la dirección centrista ex^ 
rá las repercusiones de la 
ción de censura en Gali 
pacto nacional que ei^ 
pretende sobre el teno^ 
las repercusiones en

Comienza el juicio contra los 
miembros del “comando Madrid”

MADRID. (Efe).—Hoy está 
previsto en la Audiencia Nacio
nal el primer juicio contra ocho 
presuntos miembros del co
mando Madrid de ETA Militar, 
para quienes el fiscal pide pe
nas que totalizan 246 años de 
cárcel y la acusación particular 
339 por pertenencia a banda ar
mada y otros dehtos.

Se trata de José Ignacio de 
Juanda Chaos, Anotonio Troiti
ño Arranz, Maria Pilar Arambu
ru Quiñones, Maria Teresa Rojo 
Paniego, Cristina Arrizabalaga 
Vázquez, Maria Inmaculada 
Noble Goicoechea, Esteban 
Nieto y María Blanca Calzacor
ta Aramburu, todos ellos dete
nidos en Madrid el pasado 16 
de enero acusados de formar 
parte del comando Madrid.

Con motivo de esta vista oral 
se han adoptado especiales 
medidas de seguridad en la Au
diencia Nacional, para evitar in
cidentes o cualquier otro tipo 
de altercado, según fuentes de 
dicha Audiencia consultadas 
por Efe.

El edificio estará rodeado por

un fuerte dispositivo policial, y 
todas las personas que acudan 
a la vista oral serán identifica
das y cacheadas, sin permitir la 
introducción en la seda de mag
netófonos ni cámaras fotográfi
cas.

En este primer juicio el fiscal 
acusa a todos los procesados 
de diversos dehtos terroristas, 
excepto a Maria Blanca Calza
corta Aramburu, a quien sólo 
imputa la colaboración con 
banda armada.

Para los otros siete, el fiscal 
pide penas que totalizan 34 
años de cárcel para cada uno, 
por los siguientes dehtos: nue
ve años y 500.000 pesetas por 
mihtancia en grupo armado, 
nueve años por depósito de ar
mas de guerra, nueve años por 
tenencia de explosivos, tres 
años por uso de documento de 
identificación falso, tres años y 
600.000 pesetas por falsifica
ción de placas de matricula y 
cuatro penas de tres meses y 
100.000 pesetas de multa para 
cada uno por sendos dehtos de 
utihzación ilegítima de vehícu
lo de motor ajeno.
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Entierro en Badajoz del 
policía muerto en atentad®

BADAJOZ. (Efe).—Cerca de 
un mihar de personas se con
centraron ayer en el cemente
rio de Badajoz para despedir al 
pohcía nacional Wenceslao 
Vázquez, muerto en atentado 
el pasado domingo en San Se
bastián.

Gritos en favor de las Fuer
zas de Seguridad y duras frases 
en contra de la orgaruzación te 
rrorista ETA se repitieron, en
tre los ciudadanos, a lo largo 
del recorrido del coche fúnebre 
por las calles de Badajoz.

Tras la Uegada del féretro al

cementerio mu
dujeron escena gjgj,a¡g 
sión entre Johiero®^ ^HiSión entre los - ¿gbieron 
nos de los cu jesi^^íiif 
atendidos tras sutru 
cimientos.

míe .El entierro. tP^^ad 
tenido lugar ® ^gsta8yed 
nesfueapla^adoh^ 
el retraso en la Og^^ 
joz del padre y 
la víctima. 
trasladarse {joodí
deSanSebest^ 
oñciadoelfuneral.

Dos muertos al estrellaré®

una avioneta militar
MURCIA. (Efe).—Dos per

sonas fallecieron ayer al estre
llarse una avioneta de la Acá 
demia General del Aire en el 
término municipal de Fuente 
Alamo (Murcia), confirmó la 
Comandancia de la Guardia Ci

Las víctimas fueron ident 1 
cadas provisionalmente como

S
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na lás Redondo critica las
^ficaciones fiscales
^.(BeK-El secreta- 
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o'perales del Estado para

indo preguntó si son 
«stas estas modificacio-

itrol«»n un sueldo anual de
1101) pesetas va a pagar 

^ 2aenosaHaciendayotro

nitén 
lesee

; 12.000.000 verá reduci-
;ileclaracáón en 450.000

g

ingente sindical añadió 
3millones de personas.
pensionistas, jubilados,

^’i^ is con cobertura y per- 
'““ Kdelsalario mínimo 
lebn

, no
3 a beneficiar de esta re- 

fiscal porque sus in- 
¡están por debajo de losf

engidos para decía-
Ado 

uásp «aetrio general de UGT
form “3 ayer junto al presi
lo la ; i: la Comunidad de Ma- 

Joaquin Leguina y el se- 
r: general de Política Ex- 

Gobi r Máximo «Cajal, en la 
losú Ci de las jornadas de 

3sap< so a la vivienda de coleo- 
isa p üiarginados", organiza- 
med saFundación Anastasio 

sega ana.

decisión pertinente".
Nicolás Redondo señaló que 

ahora su única preocupación 
está en mejorar la cahdad de 
vida de los cinco millones de 
pensionistas, los parados y los 
perceptores del Salario Mínimo 
Interprofesional y los trabaja
dores sujetos a la negociación 
colectiva.

El secretario general de UGT 
reconoció que la concertación 
social está “prácticamente 
muerta y quien ha puesto las 
trabas ha sido, fundamental
mente, el Gobierno".

Para Redondo, el anuncio de 
una previsión de IPC del 3 por 
ciento y un incremento salarial 
del 4 a primeros de septiembre 
fue “como una especie de obús 
en la línea de flotación de la 
concertación, al quedar el Go
bierno prisionero de su propia 
lógica".

Además, según el dirigente 
ugestista, no podía aceptarse 
un incremento del 4 por ciento 
en los sueldos cuando el propio 
Gobierno admite, una media 
ponderada de la inflación para 
1988 del 4 por ciento, lo que sig
nifica una nula subida en los sa
larios.

cío. Wo a la posibilidad de 
ní3votar afinnativamen-

leld 111 Parlamento los Presu-
na re 13 Generales del Estado,
;esti< J puntualizó que no ha-

•¡Wdo ninguna opción 
suscjittnunciarme en contra 
mes 'Ptonuncianne a favor, 
opa "Jij momento tomaré la

tidoti

Nicolás Redondo lamentó 
que por “primera vez el Gobier
no se ha negado a negociar. 
Creo que hay una sinrazón que 
no es buena".

Sobre una posible conflictivi
dad el año que viene. Redondo 
precisó que "sería triste que en 
1988 ocurriera lo mismo que en 
1987, pero no se puede preten
der imponer unos techos sala
riales en tomo o del 4 por cien
to.

ECONOMIA Miércoles; 30 de
Septiembre de 1987

Según el director general, Enrique Balaguer

Optimismo por el cumplimiento 
del Plan General de Carreteras

MADRID. (Efe).—El directorgeneral 
de Carreteras del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo (MOPU), Enrique 
Balaguer, aseguró que el Plan General

de Carreteras “se va cumpliendo’’ y 
que " en diciembre de este año se habrá 
realizado el noventa por ciento de lo 
programado hasta esa fecha".
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CEE reorganiza el mercado 
disector pesquero

re en §:
1

(Efe).-El Con- 
ws de la CEE en-

ni^j
-«■«OIpesquero se 
*•. Bruselas para 

^organización del 
‘-esS? ^^‘'^sión de 

.’®“^solici- 
{?>*»» y Portugal.

^^stro es- 
Pesca y

ayuda al almacenamiento pri
vado de productos congelados.

Algunas delegaciones, como 
la de la República Federal Ale
mana, se oponen a la inclusión 
del atún en dicho régimen de 
ayuda por considerar que los 
costes, estimados en 10 millo
nes de ecus (1.320 millones de 
pesetas), serían demasiado 
elevados, según indicaron 
fuentes comunitarias.
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Por otro lado, la Comisión de 
la CEE propone reducir las in
demnizaciones compensato
rias a los productores de atún, a 
lo que España y Francia se opo
nen, mientras que los países 
del Norte de la Comunidad es
tán dispuestos a aprobarlo.

vO.*” 
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> . . . . . . . . . . . . . . .
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Comprador

138'014 
122'342
93'456 
88'331
19'947 

198’818
178'nn

Vendedor

138’359 
122’648
93’690 
88’552
19’997 

199’315
178’576 
80’162añ9^ 

|CÍ<^

i . . . . . . . . . . 79’962

. g^í'...... 320'099 320'900
66’418
9’207

66'584 

9'230
59’031 59'179

«1»»

. . . . . . . . . . .

18’961 19'009

55 f 17'276 17'320
18’200
27’674

18’246 
27’743

943’996 946’359
84'228 84'439
83’710 83'919
87’014 ' 87'232

Enrique Balaguer, que 
además de director general 
del MOPU es catedrático de 
la Escuela de Caminos de 
Madrid, presidente del Cole
gio de Ingenieros de Cami
nos y presidente de la Aso
ciación Internacional de Ca
rreteras, se mostró optimista 
sobre el grado de cumpli
miento del Plan General.

A pesar de los que asegu
ran lo contrario, dijo, a finales 
de 1991 a nuestra red de au
topistas, que actualmente es 
de 2.100 kilómetros y de ellos 
1.800 son de peaje, se agre
garán 300 kilómetros más y 
los 500 de autovías se trans
formarán en 2.000 kilóme
tros.

El alto responsable de las 
carreteras españolas destacó 
el importante paso que su
pondría la realización del 
Plan, “que acortará las dife
rencias que existen con res
pecto a Europa y permitirá 
que las grandes capitales es
tén unidas por autovías”, 
aunque reconoció que “no to
dos los problemas se habrán 
acabado, sobre todo el de los 
accesos a las grandes ciuda
des".

En este sentido, según el
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Nuestras carreteras, más cerca de las europeas..

director general, el Congreso 
de los Diputados ya ha orde
nado al Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo que a 
partir de 1988, cuando aún no 
ha concluido el Plan se redac
te el siguiente.

Para Balaguer la red viaria 
española actual “presenta 
claras insuñcíencias con res
pecto a otros países de nues
tro entorno, que en gran me-

dida serán paliadas con el 
Plcin General de Carreteras, 
al que han asignado cerca de 
un billón de pesetas".

De cada cuatro pesetas de 
esta cifra, dijo el director ge
neral de Carreteras, tres se 
dedicarán a ampliación y la 
peseta restante estará desti
nada al mejoramiento de la 
red.

Bet ea
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Cotización
Speiedad cotizada en la Bolsa Nominal Ayer Anterior Diferencia

1.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ........................ ..............500 pts. 3.720 3.750 - 30
2.—Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .............. ....... 1.000 pts. — — —
3.-Empresa Nacional de Electricidad........................... ..............500 pts. 840 800 -b 40
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ................. ....... 1.000 pts. — — —

5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ....................... ..............500 pts. 470 475 - 5
6.—Hidro Ibérica (IBERDUERO) ...................................... ..............500 pts. 615 615 —
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad .............................. ..............500 pts. 560 570 - 10
8.-Unión Eléctrica-Fenosa.............................................. ..............500 pts. 487 490 - 3
9.-Altos Hornos Vizcaya ................................................ ..............500 pts. 610 575 - 35

lO.-Asiand........................................................................... ..............500 pts. 6.420 5.475 - 55
11 .—Cementos Alba............................................................ ........1.000 pts. — — —
12.-Uralita ........................................................................... ..............500 pts. 3.350 3.330 -I- 20
13.-Valenciana Cementos................................................ ..............500 pts. 7.250 7.500 -t-250
14.-Cros........................... ................................................... ..............500 pts. 6.200 6.100 + 100
15.—Explosivos Río Tinto .......................3............. ............ ..............500 pts. 4.000 3.990 + 10
16.—Perfumería Gal ............................................................ ..............500 pts. — — —
17.-E1 Aguila (Cervezas) .................................................. ..............500 pts. 2.175 2.160 + 115
18.-General Azucarera...................................................... ..............500 pts. 5.965 — —
1? —Ebro, Cía azúcares y alcoholes.................. ......... ...... ..............500 pts. 19.250 18.480 +770
2O.-Tabacalera.......................... ........................................ ..............500 pts. 8.560 8.550 + 10
21 .-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ............ .........500 pts. 4.425 4.395 + 30
22.—Cubiertas MZOV ........................................... ............. ........1.000 pts. 10.000 — —
23.-Dragados y Construcciones ...................................... ..............500 pts. 3.840 3.875 ' - 35
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ...... ..............500 pts. 5.500 5.625 -125
2 5.-Telefónica..................................................................... ..............500 pts. 1.100 1.080 + 20
26.—Banco de Bilbao........................................................... ..............500 pts. 9.290 9.290 —
27.-Banco Central.............................................................. ..............500 pts. 5.675 5.700 - 25
28.—Banco Español de Crédito ......................................... ..............500 pts. 6.475 6.200 -275
29.-Banco Exterior............................................................. ..............500 pts. 3.000 3.115 -115
30.-Banco Hispano-Americano........................................ ..............500 pts. 4.050 4.055 - 5
31.-Banco Popular Español............................................... ...............500 pts. 9.450 9.700 -260
32.-Banco de Santander.................................................... ...............500 pts. 6.460 6.450 + 10
33.-Banco de Vizcaya ........................................................ ...............750 pts. 14.250 14.550 -300
34.-Banco Zaragozano....................................................... ..............500 pts. ^5.000 5.000 —
35.-Corporación MAPFRE......................... ....................... ...............500 pts. 8.725 8.600 + 125
36.-Unión y Fénix Español................................................ ...............500 pts. 8.550 — —
37.-E1 Encinar de los Reyes............................................... ...............500 pts. — 4.500 —
38.-Inmobiharia Urbis........................................................ ...............500 pts. 2.945 2.945 - 45
39.-Vallehermoso ............................................... .............. ...............500 pts. 3.685 3.750 - 65

Indice bursátil: 310'24 (—0’65) Tendencia: Baja

Información facüitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Hoy, miércoles 
europeo con 
los equipos 
españoles , 
a escena

Lito debutó con el équipo merengue en im partido c[ue no se 
prestó al lucimiento.

El Albacete no pudo con un Torrevieja que tuvo en su mano 
el pase a la siguiente eliminatoria.

Mal juego merengue y claras oportunidades falladas por el Torrevieja

Antonio salvó la eliminatoria (1-0)

i

Está claro que el momento que atraviesa el Albace
te Balompié no es bueno y anoche quedó demostrado 
en el Carlos Belmonte, donde paso apuros para apear 
al Torrevieja de la competición copera. Antonio —por 
fin— marcó el tanto del Albacete a sólo cinco minutos 
para el final del encuentro.

□
-----------------------------------Acudió poco público al Car-
Domingo MARTINEZ los Belmonte para presenciar

Albacete: Pedro Muñoz, 
Gómez, Kike, Catali, Mario, 
Moreno, Manolo Quintero, 
Hernán, Antonio, Lito y Cifo.

A los veintiocho minutos de 
la segunda parte, el Albacete 
introdujo los dos cambios, al 
entrar Alejandro por Gómez 
lesionado y Cabrero por Her
nán.

Torrevieja: Cayuela, Ma
queda, Hurtado, Senent, Pe
rales, Chuti, Francis, Ignacio, 
Juanito, Rivera y Nieto.

A falta de cinco minutos 
para el final Nicolás entró por 
Francis.

Arbitro: Qlmos González. 
(Murciano). Enseñó tarjeta 
amarilla a Hernán por el Alba
cete y Maqueda, Perales y 
Nieto por el Torrevieja.

el encuentro de vuelta ade
lantado y lo pasaron mal los 
aficionados que se dieron cita 
en el estadio, ya que el Alba
cete Balompié no termina de 
cuajar una buena actuación y 
anoche tenía enfrente a un 
equipo de Tercera División.

Antonio, salvó milagrosa
mente la eliminatoria y hasta 
el mal trago que estuvieron a 
punto de pasar los espectado
res.

El Torrevieja, gozó de tres 
ocasiones claras de marcar 
que hubiesen puesto la cosa 
muy difícil, por no decir impo
sible, de haber materializado 
alguna de ellas.

El primer disparo a puerta 
llega pasado el primer cuéirto 
de hora y es Francis el que 
pone en aprietos a Pedro,Mu

ñoz que sale bien y ataja el 
primer disparo con peligro. A 
continuación es el Albacete, 
por mediación de Manolo 
Quintero el que al botar una 
falta Moreno, envía el balón 
levemente alto sobre el portal 
de Cayuela.

Los de Neme quisieron re
solver pronto y recibieron un 
susto monumental cuando 
tras una jugada blanca, se 
planta Juanito solo ante Pe
dro Muñoz y cuando el gol era 
cantado, falló el delantero y 
desperdició una oportunidad 
de oro.

Vuelve el Albacete a la car
ga con disparos desde fuera 
del área de Hernán y Catali, 
pero sin el sello del gol.

Pasado el minuto 16, Cifo 
reahza una gran jugada de
jando el balón a Moreno que 
dispara fuera por poco, pero 
ese dominio en el centro del 
campo sobre el Torrevieja no 
se traducía en juego, sólo en 
avalanchas, balones largos y 
fallos en la entrega.

A punto de cumplirse los 20 

minutos de la reanudación, 
Francis recibe el balón ade
lantado, la defensa albacete
ña confía en el fuera de juego, 
pero el jugador salinero se 
planta ante Pedro Muñoz que 
sale a la desesperada y desvía 
el balón que pasa por debajo 
de su cuerpo al poste izquier
do rozándolo por la parte ex
terior. Fue otro susto que la 
afición blanca tuvo que sopor
tar.

Pasan los minutos y el pa- , 
norama no cambia, al contra
rio, el Torrevieja todavía da 
algunos coletazos de peligro
sidad pero comienza a guar
dar el resultado, llegando a 
introducir un cambio para 
asegurar más atrás, pero a 
falta de cinco minutos esca
sos, Manolo Quintero por la 
izquierda deja a Antonio que 
dentro del área, para con la 
derehca y con la misma pier
na empalma fuerte el balón 
alojándolo en las mallas visi
tantes. Se hizo el milagro y el 
Albacete venció por 1-0, pa- 
sándo a la ronda siguiente.

Neme: “El Torrevieja 
es un equipo serio”

Dorailo: “Lo hemos 
tenido al alcance”

Doscientos millones de pL 
sonas presenciarán por Teleig 
Sión el encuentro entre el Ni 
poles y el Real Madrid, para 
que han sido acreditados 21 
periodistas, en el que el du 
anfitrión obtendrá un récoñ 
mundial de ingresos estiiiiai 
en 412 millones de pesetas.'

El interés que ha desperté 
la confrontación ha hecho qi 
los satélites de comunica^ 
nes transporten las imágene 
países como Israel, Brasil y J 
pón. Esta desmesurada expe 
tación ha proporcionado al pi 
sidente napolitano. Cora 
Ferlaino, la satisfacción a v 
cómo llegan a su caja 41211121 
nes de pesetas, que es todoi. 
récord mundial. ■

El récord de ingresos en^ 
estadio San''Paolo estaba^® 
186 millones, cantidad ingiVI 
da la pasada temporada^ 
encuentro frente al Fioreij^K 
Esta cifra es, también, ehé^B 
de Italia. El de las compe^W 
nes europeas se establecí 
el partido de la *^°P2 ,^® jl 
UEFA, Inter-Real Madrid i 
1985. En aquella ocasión fu 
ron 158 los miUones recaud 

dos. . j
Al encuentro, umcam^ 

podrán asistir 80.000 especi 
dores porque de a^.’ 
las normas de la WM 
cuestiones de sejund^ 
quedejatunoincoporu*' 
localidades sin vender.

Diego Armando ^ 
,p,e a estas altura^»''* 

ción parece cuenta de que li«W * 
fuego tampoco ““"^ 
aprovechado las « P 'Jj 
partido para oanw 
claraoiones segúnW-J 
y sus compañeros 1
explicado ^^ gión táctil 
trata de una agí á
no física y que sel ^
enóneamente. *

□ A. G.

Neme pudo respirar al fi
nal tranquilo y acudió más 
relajado que en otras oca
siones a la sala de prensa: 
“Me ha gustado el Torre- 
vieja, ha hecho unos mar
cajes rígidos y ha jugado 
bien al contragolpe. Se le 
nota que es un equipo se
rio. Nosotros no hemos he
cho jugadas de mérito 
pero hemos trabajado bas
tante y estamos obügados 
a jugar al ataque. Ellos han 
tenido ocasiones claras, 
mientras que mi equipo ha 
tenido la de un penalty 
que ha sido clarísimo y que 
el árbitro no ha pitado y 
otro lanzamiento de Ale
jandro. Está claro que no 
tenemos hombres resolu

tivos y por esto he introdu
cido los cambios. Tanto 
Alejandro como Cabrero le 
han dado otro aire al equi
po".

“El Torrevieja ha fallado 
goles cantados, pero tam
bién nosotros fallamos 
como ocurrió en Ronda. El 
fútbol es así. ¿El cambio 
de Hernán? Bueno, el rival 
se replegaba muy bien, an
daba fuerte físicamente y 
Hernán crea juego, pero no 
rompe, a veces retiene mu
cho el juego. Me he decidi
do por dar entrada a un 
hombre más ofensivo que 
entrara por las bandas 
como Cabrero. En estos 
días estoy esperando la 
llegada de Juanjo que nos 
puede venir muy bien para 
la defensa".

Juan Antonio Dorallo, 
entrenador del Torrevieja, 
estaba claramente decep
cionado: “Hemos tenido 
en la mano la eliminatoria 
y al final en un fallo de 
marcaje se nos ha escapa
do. Es una pena, porque 
hemos tenido dos goles 
clarisim.os que no hemos 
aprovechado. Estoy dis
gustado, pero a la vez con
tento por el trabajo de mi 
equipo".

“El Albacete me gustó 
mucho en nuestro campo, 
trabajó bien y estuvo se
rio. Aquí yo sabía que no 
iba a ser igual, andamos 
fuertes físicamente y po
díamos dar la sorpresa, 
qpiizás ellos estaban des
motivados por jugar ante 
un Tercera. El Albacete

tendrá que apretar mucho 
para ganar los partidos en 
casa, ya que conforme lo 
ha hecho hoy lo va a tener 
bastante difícil. En el glo
bal de la eliminatoria, el Al
bacete no ha tenido oca
siones tan claras como 
las nuestras, pero valen 
los goles y en estos mo
mentos hemos caído elimi
nados. Nosotros vamos lí
deres en nuestro grupo, 
pero hay que tener en 
cuenta que no somos pro
fesionales, puesto que 
cada jugador tiene su tra
bajo al margen del fútbol y 
hay otros equipos en Ter
cera con mayor presu
puesto. Lucharemos por 
estar entre los primeros e 
intentar el ascenso a Se
gunda División B".

Cista. Diego ”“ “„1.P« 
»>^'*X'i*‘** 
española se dn®»’ 
doyenbaiafot®’-

EealS^

tarse con ^gj^cer e”.,

habiendo «J p j^ 

Clemente ‘ iresw^a contandocon^ d..< 
«blodol^."^’ los .^

»«S2SÍ'< 

fícU compro |
en Italia. |
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^ DISFRUTE DE SUS AHORROS... SIN DEJAR DE AHORRAR
®^ ahorrando en la Caja de Valencia, es posible disfrutar de un fantástico viaje, sin dejar de ahorrar, 
porque éste es precisamente el premio de la Caja por ahorrar: Un inolvidable viaje... a BRASIL.

r—’wwe^Se'ésteTairtáshco^ e R un magnífico hotel y con un 
parama repleto de actividades

^ culturales, mientras sus w'^^^ ^^ siguen produciendo |

Participe en el sorteo de 250 
viajes a Brasil. Por cada 25.000 
pesetas de saldo en Libreta de 
Ahorro o Cuenta Corriente al 
13-9-87, recibirá un número para, 
dicho sorteo. Se le adjuciieará un

nuevo número por cada 25.000 
pesetas con que incremente su 
saldo hasta el 31-10-87.,

Ahorre en la Caja: a mayor saldo, 
más probabilidades de premio.

¿Le gustaría viajar a Brasil?
CONSULTE LAS CONDICIONES GENERALES EN SU SUCURSAL

C
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A

M
A

R

^ CAJA DE AHORROS DE VALENCIA
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José Jerez recordó que estará siempre a disposición del equipo

El CABA entregó el carnet 
de socio de honor al alcalde
□ Domingo MARTINEZ

El alcalde de la ciudad, 
José Jorez recibió en la ma
ñana de ayer a los represen
tantes del CABA que le hicie
ron entrega de un carnet de 
socio de honor del equipo.

El presidente del club, Ig
nacio Encarnación estuvo 
acompañado por el entrena
dor, Miguel López Vallés y el 
jugador Jesús Iradier, junto 
con Antonio Yébenes que es 
un hombre ligado al CABA y 
que colabora con el equipo en 
las tareas de relaciones.

Ignacio Encamación co
menzó recordando que "he
mos iniciado el campeonato 
con un triunfo y esperamos 
que sean muchos más a lo 
largo de la temporada para 
que se cumpla lo que desea
mos todos que es el ascenso 
de primera B y que Jesús Ira
dier está convencido de que 
lo conseguiremos".

El alcalde respondió que 
“si Jesús Iradier lo dice, se
guro que se conseguirá por
que él es un experto en la ma
teria” . En cuanto al carnet de 
socio de honor, José Jerez 
dijo:" Lo agradezco enorme
mente porque además soy un 
gran aficionado al balonces
to, pero me gusta más ir pa
gando en taquilla”.

I f

■
El alcalde recibe el carnet de socio de honor.

En otro momento de su in
tervención, José Jerez recor
dó a los responsables del 
CABA que “me tenéis a 
vuestra entera disposición y 
cualquier cosa que necesite 
vuestro club y que esté en 
mis manos, la tendréis".

Ignacio Encamación se re
firió al problema del pabellón 
ya que tienen equipos en ca
tegorías inferiores que “por 
falta de horarios disponibles 
no pueden entrenar como se
ría de desear”.

José Jerez se lamentó de

“la tardanza en poner en 
marcha el nuevo pabellón 
que pensábamos sería en 
cuestión de dos o tres meses 
y que debido a los problemas 
surgidos puede que se demo
re más tiempo. Cuando fun
cione ese nuevo pabellón, se 
alíviená bastante el tema de 
entrenamientos de los distin
tos equipos que lo soliciten”.

Además de José Jerez, es
tuvieron presentes en el acto 
por parte del Ayuntamiento, 
los concejales Francisco Mar
tínez Simón y Jesús Alemán.

Primera Regional; Uns
jornada que no deparé -^’

sorpresas importante!»’
□ MARTINEZ

En esta categoría todo resul
taban victorias locales a excep
ción del triunfo conseguido por 
El Bonillo en su desplazamien
to a Villarrobledo, donde los 
muchachos de Santos se impo
nían a los promesas roblenses. 
Con este resultado, el conjunto 
visitante se aúpa a los primeros 
lugares de la clasificación y da 
un serio aviso de sus intencio
nes posteriores.

Se estrenó el Tobarra y de 
manera sonada ante el Imperial 
de Bonete. Los tobarreños, que 
al igual que sus adversarios, to
davía no habían puntuado en el 
presente torneo, se desmele
naron y consiguieron los prime
ros puntos de su cuenta parti
cular. Los bonetenses, por su 
parte, habrán de esperar a una 
mejor ocasión.

El Rayo de Pozohondo conti
núa dérndo satisfacciones a sus 
incondicionales. Ahora recibía 
al Mahora y volvía a cosechar 
una nueva victoria. Se coloca al 
frente de la clasificación sigue 
sin encajar gol alguno. Es la 
verdadera revelación de la pre
sente temporada. Y el próximo 
domingo habrá de intentar supe
rar la difícil prueba de Montea-

seaundifícüValdegangiL# 
serranos todavía están a tieii «onti 
de rectificar eneres anteniJ f 
y encarar el torneo con 
aires. Los ribereños de Hc, 
han sido quienes en esta

W

sión han pagado las coa
cuencias. £

Primera denota de la ten 1®^ 
rada del Montealegre. Se d f'^^^^ 
plazaba a Ossa de Montieli 1 ^°^
sultaba denotado por el eqi 
anfitrión. Sin duda que la vi

jaeai

era muy difícil y finalnieaJi ^“ ®¡
quedó demostrado, puesto ■ade
la A.D. Ossa de Montieltod 51 ac 
no ha dicho su última pala! ^®'
pese a la fuerte denota ene
da siete días antes en Main rstiíe 

También se despachó a g ItóJ 
to el Chinchilla ante el Bala SeU 
te. Los muchachos de Cifii CTo 
tes, que todavía no habiandl.^, 
seguido puntuar, parece Jlfesth 
salieron dispuestos a no penOc 
esta nueva ocasión. El Bal! m ai 
te, visitante de tumo, pagí litis 
platos rotos y quebró subui loiilai
racha en el presente tomé 
güero.

Se desplazaba el líder Mu 
ra al San Martín con aspin 
nes de continuar consem

icine 
epra 
áiei

¡ibaa
la imbatibilidad y muy cero fede 
tuvieron de conseguir susi »cu
pósitos, pero le esperabí --lali 
Sporting que no quería d^ 3 su f 

legre del Castülo. sorprender y así lo demostl isecci
El At. Elche de la Sierra tam- nalmente. Era uno de los gn ^ 

bién parece despertar de su le- des acontecunientos da a .¡.en
targo y terminaba imponiéndo- jornada. popa

Istia c

Pelota: El Club 
Frontón de 
Albacete, no 
pudo vencer 
en Jerez (1-1)

El Sporting de La Gineta 
venció al líder Munera (1-0)

El Albacete Juvenil sufrió
una nueva derrota en camp ^

MARTINEZ

El Club Frontón Albacete, se 
desplazó a Jerez de la Frontera 
para enírentarse al Club Jerez 
de Pelota, en la jomada corres
pondiente al campeonato de 
España de Pelota por Clubes en 
las modalidades de Paleta y 
Pala Corta, siendo el resulta
do global de la confrontación 
de empate a un punto, con lo 
que al conseguir los albacete
ños este punto hiera de casa se 
colocan en el primer lugar de la 
téibla clasificatoria.

Resultado: Sporting de La 
Gineta, 1; Munera, 0.

Alineaciones: Sporting de La 
Gineta: Pepe; Sánchez, Cope
te, cayo, Paco, Zurdo (Sebas
tián)., Belmonte, Luis (Rome
ro), Lerma, Pepe garcía y More
no. Munera: Pedro; Vicente, 
Desiderio, Ruescas, Rafa (Ve
llora), Morcillo, Tomás, Pala
cios, Juan, Fuentes y Manolo.

Mal arbitraje

En Paleta, derrota 
albaceteña por 35-26

En Paleta, a pesar de iniciar
se el partido con una arrollado
ra ventaja de los albacetenses 
que llegó a ser de hasta 6 tan
tos, al final la victoria fue para 
los jerezanos por 35 a 26, favo
recidos claramente por los árbi
tros.

En Palá corta, de nueo Paco 
Gómez y Pepe Busquier arrolla
ron, venciendo a los locales por 
un amplio 40 a 25.

El próximo sábado día 3 de 
octubre el Club Frontón Alba
cete se desplaza a Huelva, don
de se enfrentará al Club Onu
bense de Pelota, y donde en 
buena lógica habrán de alzarse 
con la victoria de los dos puntos 
en juego, ya que sobre el papel 
loa onubenses son los más flo
jos del grupo al ocupar el último 
lugar de la tabla clasificatoria.

Arbitro: señor Herrera Serra
no, auxiliado en las bandas por 
Gaitano Játiva y Sánchez Gó
mez. Su manera de aplicar el re-, 
glamento y su tarjeteo cons
tante e innecesario puede lle
varle a una alteración mayús
cula de orden público. En esta 
ocasión pudo ser en La Gineta, 
pero afortunadamente imperó 
la cordura ante las provoca
ciones reiteradas del colegia
do. Mostró cartulinas amarillas 
a los locales Cayo, Pepe García, 
Sánchez y Moreno. A estos últi
mos por partida doble, por lo 
que fueronn expulsados. Por 
los visitantes vieron tarjeta 
Ruescas y Juan.

Gol: 1-0, minuto 3. Moreno 
saca un córner al segundo palo 
para que Paco resuelva.

FOTOS: LA TRIBUNA 

Pepe García.

tíng fue capaz de romper la ra
cha victoriosa del líder, que en 
distintas ráfagas del juego de
mostró su condición, si bien no 
pudo resolver en el tramo final 
y definitivo del encuentro, so
bre todo 
quedaban 
jugadores 
juego. La

cuando los locales 
con tan sólo nueve 
sobre el terreno de 
rapidez y anticipa-

Ultimos minutos 
de agobio

Comentario: Con muchos 
apuros, sobre todo en la última 
media hora de partido, el Spot-

ción no han sido suficientes ar
mas para que el Munera araña
ra alguno de los puntos al con
junto ginetero, que supo defen
derse hasta el final conservan
do esa mínima pero importante 
victoria.

propio ante el Concepción
El Albacete Juvenil que mih- 

ta en el grupo V de la Liga na
cional de juveniles, ha tenido 
un pobre comienzo de tempo
rada que puede ser sintomático 
de cara a futuros compromisos 
ligueros.

El equipo que dirige Javier 
Val Calvo, es junto con el Burja
sot el único que no ha puntua
do hasta ahora en las tres jor 
nadas disputadas.

El pasado domingo, perdían 
en el campo federativo ante el 
Concepción de Madrid por 2- • 
El comienzo del encuentro fue

Primera
Castellón, 1¡ Hércules, 4.
Albacete, 2; Concepción. 4.
Levante, 1; Alcorcón. 1.
Gandía, 1; Rayo, 3.

1. VALENCIA ......
2. Levante .............
3. Castellón..........
4. Apas Amorós . ■•
5. Castilla ..............
6. Hércules............
7. Don Bosco ........
8. R.Vallecano......
9. Alcorcón............

10. Talavera............
11. Gandía ..............
12. Carabanchel ...
13. Concepción......
14. Aluche...............
15. Albacete ..........
16. Burjasot .......

J.

3
3
3
3
3
3
3
3
3
3
3
3
3
3
3
3

bueno por parte

poniendo los 
además contaron

ajiacete íaaio

conlaayt t:;

Sdel colegiado que y * 
bre actuación peq ^ 
forma descarada a os

reaccionar ant del colegís* Ílssí equivocaciones de ^
ElValenoaes^^ ^^, 

rio con seis P^t ^ v^,^
nado los tres encuen 
tados hasta ahora.

Los resultados 
jornada fueron:

*

División
v 1 Valéncia';’

Talavera,

G. E. •o F. c. p.

3
2
2
2
2
2
2
2
1
1
1
1
1 
0 
0 
0

0 
1 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
1 
1 
0
0 
-o
1 
0 
0

0 
0 
1 
1 
1 
1 
1 
1 
1 
1 
2
2 
2
2 
3
3

9
9
8
8
8
8
3
5
4
5
3
2
5
6
4
2

2
3
6
6
3
6
1
6
4
6
6
4
8
8

10
10

6+
5+

4+
4+
4+
4+ 
4+
3+

4
1

2
2
2
2

2' 2

2
1
4
4
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CULTURA Y ESPECTACULOS
en Valencia1

títrade Cine del Mediterrani,
te, icasi 150 películas
»»t íBlClA.(Efe).-Alrededordecien- 

síapeHwlas, representantes delatie
^^®^ noiafía de los países ribereños al
X)n o ,-ES se proyectaran enla octava

edición de la Mostra Cinema del Medite
rrani, a celebrar del 8 al 18 de octubre en 
Valencia, con un presupuesto superior a 
los cincuenta millones de pesetas.

esta
18 CO

iriieito del Festival de 
jítenáneo, organizado 
fjiiiiación Municipal de

nes dedicadas a la historia y

s.Se j jValencia, estará dedi-

ntieiaudor francés Michael 
eieqn pasistirá alas sesio-
e la vil
mentí ^ asistirán a la Mos-
resto jalados directores, pro-
eltodi 5 y actores de la cine- 
i pala! jSa internacional, entre 
taenc M Chávarri, Basilio 
iMahi iPatiño, Elías Querejeta, 
;hóag 1 del Amo, Mario Moni
al Bala íáielPiccoliyotros.
e Cifu Etavoz de la Mostra, 
ibianc .M ha indicado a Efe 
rec8; iíestival permite cono-
nopen «sinaíografía actual y 
SI Bah ¡a amplio abanico de 
, pagi Sas al espectador, 
subuí radar, confrontar y es
toma done que se ha produ- 

5produce en todos los
1er Mui tonos del Meditená- 
aspira
serva isbanico cinematográ- 
cercí íiide en una docena de

evolución de la cinematografía 
mediterránea y con una retros
pectiva sobre el mayo del 68 
francés, integrada por filmes 
representativos de esta época.

La sección "realizador” esta
rá dedicada al conocido direc
tor itahano Mario MoniceUi, con 
la proyección de quince filmes 
de toda su extensa trayectoria, 
seleccionados por él mismo y 
con la presentación de algunas 
secuencias de su última pelícu
la "Los pícaros", a modo de 
inauguración de su retrospecti
va.

La sección infantil está com
puesta por diez películas de 
aventuras basadas en las obras 
del novelista francés Julio Ver- 
ne.

Televisión 
y vídeo

tsusí íscuya suma total lo
erab^ a algo más de 140 fir- 
ádsja isa estructura cuenta 
mostri lección competitiva en 
los gri íiticipan todos los paí- 
de ei «temarcon cinemato- 

I®!®’. según Santos

• ^3cuentaconseccio-

10

El festival contará con un 
apartado para la televisión, 
sección competitiva en la que 
se otorgarán diversos premios 
y menciones a los mejores se
riales presentados a este con
curso.

También se podrán conocer 
las últimas producciones en el 
campo del vídeo de creación, 
dentro del marco de la “Prime-

ra Mostra del Vídeo-Art", que 
constará de cuarenta cintas 
con una duración media de 
veinte a treinta minutos.

Esta sección funcionará 
como actividad paralela, pues 
se está estudiando la posibili
dad de que en el futuro tenga 
carácter de festival y se desa
rrolle fuera del marco y las fe
chas de la Mostra de Valencia, 
según indicó un portavoz de la 
Mostra a Efe.

Una nueva sección es la lla
mada "Filmoteca”, cuyo objeti
vo es rescatar e investigar en 
los archivos de las filmotecas, 
para lo que se cuenta con una 
selección de películas de la Fil
moteca Española.

Finalmente i en el apartado 
"Panorama”, se pondrá énfasis 
en el visionado de otras cine
matografías que no pertenez
can al área mediterránea, per
mitiendo reunir y confronten los 
diversos modos de hacer cine.

En el marco de la Mostra se 
celebrará la cuarta edición de 
“Mercafil, Vídeo-TV", con una 
treintena de stands y una parti
cipación de 200 profesionales, 
que presentarán el único mer
cado especializado en produc
ciones mediterráneas, tanto ci
nematográficas como televisi
vas y audiovisuales.

v líocatoria del premio de periodismo110
'incisco Cerecedo” 1987
•^«16 Periodistas 
¿Wvoca la 5.« edición

tacete Saio de^ periodismo 
datado (Hí ^depesetas 

l>«t**IW8«mación de

jeroí

3 una? <s se cierra ai /¿^ el 15 de'I

! jóven ísestabiecicJ■3 o
 

o. 5>

a tenor de 
as.

tn

EXPOSICIONES
Hasta el próximo día 30 de septiembre en el Museo, ex
posición antológica de Gregorio Prieto.
Hasta el próximo día 30 de septiembre, en el Museo la 
exposición del acuarelista Rafael Requena.
Del 2 al 12 de octubre, exposición filatélica en la Delega
ción Provincial de la Caja Postal. Horario: días laborales, 
de 17 a 19; festivos y domingos, de 10 a 12.

TEATRO
Los días 2. 3 y 4 de octubre representación de la obra 
"Lázaro en el laberinto" de Antonio Buero Vallejo, dirigi
da por Gustavo Pérez Puig. Las representaciones ten
drán lugar en el Auditorio Municipal, organizadas por 
Cultural Albacete. El viernes día 2 comenzará la obra a 
las 10.30 de la noche. El sábado habrá dos funciones, a 
las 7 y a las 10.30 de la noche.
Los días 23 de octubre en Almansa y el 24 en Hellín, re
presentación de la obra “La señorita Margarita” de Ro
berto Atahyde, interpretada por Ibka Tanya Payán.

CONCIERTOS
Ciclo “Ravel. Música de piano, vocal y de Cámara”:
—El día 5 de octubre. Integral de piano (I) por Ramón 
Coll en el Auditorio a las 20.00 horas.
—El día 19 de octubre Integral de piano (11) por Ramón 
CoU en el Centro Cultural de la Asunción a las 20.00 ho
ras.
—El día 26 de octubre. Integral de música de cámara, por 
Ensamble de Madrid y Adolfo Garcés (clarinete), Anto
nio Arias (flauta) y Michaele Granados (arpa).

CONFERENCIAS
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de transgredir las presiones e in
fluencias de los poderes y los 
dineros, e impulso a la libertad 
de expresión”.

Las asociaciones de periodis
tas, los medios de comunica
ción, las Facultades y centros 
de formación de periodistas y 
personalidades del mundo de 
la comunicación y las humani
dades, pueden proponer candi
datos al premio.

vel Preciado.
Esta nueva edición del pre

mio se convoca como las ante
riores bajo los auspicios del 
Banco de Vizcaya.

El primer premio “Francisco 
Cerecedo" fue fallado en 1983 
en favor de Rafael Sánchez Fer- 
losio; el segundo en 1984, co
rrespondió a Javier Pradera; el 
tercero en 1985 a José Antonio 
Novais, y el último correspon
diente a 1986 se otorgó a Nati-

Francisco Cerecedo fallecido 
en Bogotá hace ahora 10 años 
tiene para las nuevas genera
ciones de periodistas un valor 
emblemático. Su trayectoria in
tegra la mejor vibración del pe
riodista de raza, el que se mide 
con las noticias. Fue ingenio 
muchas veces aguzado por la 
precariedad económica, capaz 
de deslumbrar en los más altos 
despachos, pero nunca embo
tado por ninguna seguridad, 
ajeno siempre a ese “estado de 
saciedad del vencedor ”.

Ciclo “El Estado de la Cuestión":
—El día 6, resultados de los ensayos de cebadas de pri
mavera sembradas en otoño, con la presentación de 
Juan Francisco Fernández y la intervención de Pruden
cio López Fuster a las 19.00 horas en el Centro Cultural 
de la Asunción.
—El día 7, a las 11.30 mesa redonda sobre el futuro de las 
cebadas españolas ante la CEE.
—El día 7, posibilidades de sustitución de ias actuales 
variedades sembradas en España, a las 17.00 horas en el 
Centro Cultural de la Asunción.
Ciclo “Literatura española actual";
—El día 27 de octubre diálogo piíblico entre el escritor 
Femando Sánchez Dragó y el catedrático Victorino Polo 
a las 20.00 horas en la Delegación Provincial de Cultura.
—El día 28 de octubre, a las 12.00 horas coloquio de Fer
nando Sánchez Dragó con estudiantes y profesores de 
un centro docente y a las 20.00 horas, conferencia del au
tor titulada “Yo, novelista", en la Delegación Provincial 
de Cultura.
“11 Curso de Antropología Esotérica ciudad de Albace
te":
—El día 1 de octubre el mundo de los sueños.
—El día 2 Tutankamón (audiovisual).
Las conferencias tendrán lugar a las 7.30 de la tarde en 
el salón de actos de la Delegación de Cultura.

1
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ATENCION
Inmobiliaria Mateo Valero 

dispone para venta rústicas 
desde 10 a 2.500 hectáreas 
rentas garantizadas regadío, 
cerealistas, viñedos, ganade
ras, montes, pastos superio
res, caza mayor y menor, fa
cilidades pago, llaves mano.

Arquitecto Fernández, 16.
Teléfono: 21 13 65.
Tardes de 4 a 8.

CINEPALAFOX
LA PELICULA QUE 

ATERRORIZO AL JURADO DEL 
“FANTASTICO” DE SITGES...

«RE-SONATOR» 
PREMIOS: ESPECIAL A LA 

CRITICA, MEJORES EFECTOS 
ESPECIALES Y MEJOR 

BANDA SONORA 
PASES: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45

a

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/. San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE

a

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO 
KARATE - MANTENIMIENTO - PESAS Y APARATOS DE 
MUSCULACION - MINIFRONTONES - SAUNA y SQUASH 

Clases especiales para niños desde los 5 años

| 5 m
 » § S

^siinplemeirte’’ 
ayudar a los 

^*^^ntes mentales?
AbtOMe—Mayor. 22

Pirez Pastor. 74
Centros piloto en: Heilin. Almansa. 
Caudete. La Roda y VHiarrobledo

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR 

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS 111 
PALAFOX

¡PRECIO UNICO 200 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

M.C.D.2022
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VARIOS

Anuncios por palabras

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16% 
TELEFONO: 21 28 19 

¿Conoce ya nuestras ventajas?

CREDITOS
• Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
■ CaBcetamos hipotecas y 

embargos.
' Lo resolvemos en el acto.

Tlfs.: 21 67 01 - 21 60 62.
ALBACETE

• SE PRECISA empleada de hogar 
interna en La Roda. Teléfono:

• COMPRO PISO con fachada a 
Parque, Parque Lineal, zona estación. 
Cochera. 100 a 150 M/2. Teléfono 
23 48 47. Sin intermediarios.

• PRESTAMOS. Gestionamos ins- 
tanténeamente primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 años. Toda Espa
ña. Cancelamos embargos. Tlf. (91) _ 
431 13 19. C/. Alcalá. 119. Madrid. 4

C 
---------------------------------------------------------- 3 
• PRESTAMOS DE OBUGACIO. ; 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu- - 
ros que desconoce usted lo que es una 
obligactón hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaría el préstamo 
que usted necesita.

» SE VENDE PISO Avda. Ramón y 
:ajal. De 77 M?2. Teléfono 22 15 80.

SE VENDE LCX:AL comercial, C/. 
)ionisio Guardiola. Céntrico 150 M/2. 
7 M/2 sótano. Teléfonos: 96/ 
25 12 65 - 326 68 09.

» SE TRASPASA local en Plaza AI- 
ozano. Teléfonos: 21 69 35 - 22 85 93

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año. y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.
- No se le grava la escritura, y mejor 

aún no necesita avalista.
Llámenos y le informaremos sin 

compromiso alguno. Teléfono: 
212819^__________________________

HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

• TRASPASO autoservicio 75 m2.
Alimentación, charcutería, frutas, pan y • ALQUILO PISO céntrico. Teléfono 
droguería. TIfno.: 21 05 67. 27 52 28.

• SE VENDE peluquería completa • SE ALQUILA PISO amueblado. 
céntrica. TIfno.: 23 01 64. Teléfono 22 06 26.__________________

• SE PRECISA piso amueblado en 
alquiler, 3 dormitorios, (calefacción, 
zona céntrica. Tltno.: 23 57 99. Albace
te.

• ALQUILO o vendo local. 175 m2.
Ttfno.: 22 55 53.

• SE VENDE piso Doctor Ferran. 110 
112 m2 útiles más 40 de ten-ara. Precio 
calificación de hace 6 años. Sin estre
nar. Comunidad económica. Informa
ción horas comercio. Teléfono: 
22 15 75.

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
BODAS. BAUTIZOS, COMUNIONES 

O'. S. Agustín, 8 (Pasaje) 
Tel. 21 80 32 Albacete

PASATIEMPOS

©
 

©

idiomas

• ODONTOLOGO Rafael Pla. Martí
nez Villena. 21 Telefono 21 78 23.

• VENDO SEMILLA de veza. Llamar 
10.30 noche. 21 13 34.

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
medico estomatologo. cirugía oral Ro
sario. 3. pral. Tllno. 21 88 65 Albace-

ASESORIAS

___asesores

ARIES
Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14, 02002 Albacete.
Tel. (967) 22 37 16

• CLASES PARTICULARES de in
glés a domicilio. Llamar de 14 a 17. 
21 07 43.

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos;

22 08 38. Oficina - 
21 44 81 Pjirticular.

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado. 180 M^. Aire 
acondicionado (Opcional) 

pleno rendimiento. 
Teléfono 23 48 91.

(De 10 a 13.30).

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS SU INSTALACION DE
CALEFACCION INDIVIDUAL

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO, LIMPIA Y 
ECONOMICA; Butano SE LO DEMUESTRA. 

Consúltenos sin compromiso al TIfno.: 23 57 08 
PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Butano, S.A.

MEDICINA GENERAL-A.T.S.-PEDIATRIA-ANALISIS
Médico y A.T.S.-Servicio Permanente y domiciliario 24 horas

Paseo de la Cuba, 2-2“. - Teléfonos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

Los deficientes mentales
cuentan con

¿Serías capaz 
de unirte a nosotros.

tu comprensión

ASPRONA
Albacete.—Mayor, 22

Pérez Pastor, 74
Centros piloto en: Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Viltar(obledo.

SALUD.—Buena.
TRABAJO.—No sea tímido y no tenga 
miedo de enfreiitarse a la gente.
AMOR.—Pequeña contrariedad.

TAURO
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—No sea tan susceptible ni 
tan quisquilloso.
AMOR.—Normal.

GEMINIS
SALUD.—Conjuntivitis.
TRABAJO.—El camio que ha escogido 
es duro; prepárese a la lucha, 
AMOR.—^Excelente.

CANCER
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Disgusto de carácter profe- 
sional.
AMOR.—No se lamente dé la falta de 
apoyo de la persona amada. Es injusto al 
hacerlo.

LEO
SALUD.—Muy buena.
TRABAJO.—No sea tan pesimista y con
fíe en su buena estrella.
AMOR.—Procure ser más extrovertido y 
busque nuevas amistades.

VIRGO
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—Sea cconstante y no se aba-' 
ta tan fácilmente.
ÁMOR.—Muéstrese más afectuoso con 
la persona amada.

LIBRA
SALUD.—Molestias de ti S
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TRABAJO,-La faifa

AMOR.—Diviértase, 

excesos.
P®ro sia cometa

ESCORPION
SALUD.—Buena.

“^®^® «enmenti 
'We esperaba, .
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SALUD.—Normal.
TRABAJO.—Racha de suerte en 
pecto económico. . 2310

AMOR.—No se atormente por algo del
que usted no tiene la culpa.

CAPRICORNIO
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—No habrá ningún canil
especial.
AMOR.—No sea tan celoso.

ACUARIO
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—La seriedad es esenciali Wk

los negocios, téngaio presente. 
AMOR.—Bueno.

PISCIS
SALUD.—Sea metódico y no viva de 

modo tan desordenado.
TRABAJO.—Su carácter simpát 
abierto será hoy de gran utilidad.
AMOR.-No haga sufrir a la persa 

3mada de ese modo.
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LOS NIÑOS NACIDOS HOY; Tendrán temperamento artístico, ingenio y grandes dotes de mando. Su carácte 

vagante les convertirá en personas poco corrientes.

Crucigrama
7 • 9 10 1

M

3

5

10

11

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER: HORIZONTALES: 
1. Rascacielos. 2. Al. Acudo. Ca. 3. Zar. Aro. Muy. 4. Ovas. Sala. 
Navas. Muros. 7. Lino. Amón. 8. USA. Ato. Aso. 9. Ga. acinU. t.

10. Alemana. 11. Relatividad.
VERTICALES: 1. Razón. Lugar. 2. Alava. ísA. 3. Rávena. AL 4. 

Ca. sA. Ala. 5. Acá. Si. aceT. 6. Cura, atiml. 7. Ido. Mi. onaV. 8. o. 
Su. Uní. 9. Méiroma. aD. 10. Oculo. Ose. 11. Sayas. Notad.
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Mick Jagger estará hoy en el 
programa musical “A tope”

19.00 Capitolio. Myrna 
hace un pacto con el “nuevo 
ayudante jurídico" de su hijo 
para tratar de evitar la boda de 
Tyler y Julie. Clarissa se ve 
sorprendida con la llamada de 
su hijo Matt, anunciándole su 
llegada inmediata.

19.30 Agenda.
20.00 Festival de Tom y Je-

20.25 Fútbol. En directo 
desde Nápoles encuentro de la 
Copa de Europa entre el Nápo
les y el Real Madrid.

22.45 Fútbol. En diferido 
partido de la Copa de la UEFA 
entre el Real Club Deportivo 
Español y el Borussia Moen- 
chengladbach, desde el esta
dio de Sarriá, en Barcelona.

00.15 Despedida y cierre.

MATINAL PARA MAÑANA

07.45 Carta de ajuste.
07.59 Apertura y presenta

ción.

5

la.

08.00 Buenos días.
09.00 Por la mañana.
— De 9.35 a 10.10: Gabrie-

les.
De 11.35 a 12.35: Ritua-

13.00 Autos locos. (Nueva 
serie de dibujos animados).

13.20 Un mundo feliz.

14.00 Programación cen
tros territoriales.

14.55 Conexión con la pro- 
9ramación nacional.

Tras el revuelo organizado 
con su entrevista con la perio
dista Pilar Trenas, en el espacio 
“Muy personal", vuelve hoy a 
la i^ntalla el polémico Mick 
Jagger en el programa musical 
“A tope".

A decir verdad, el citado re-« 
vuelo fue un tranto gratuito. El 
Mick Jagger que pudimos ver y 
escuchar el pasado domingo es 
el Mick Jagger que esperába
mos: un eterno divo, que ha ju
gado siempre a transgredir las 
normas. Este ha sido parte de 
su encanto, y tras haber culti
vado durante casi treinta años 
esta imagen cabía esperar que 
la variara sólo porque se halla
ba delante de las cámaras de 
Televisión Española.

El fugaz paso por Televisión 
de Mick Jagger ha levantado 
una estela de criticas y quejas, 
entre ellas las de la directora y 
presentadora del programa, 
quien se mostró indignada con 
la actuación de Jagger. Criticas 
y quejas que, por otra parte, re
sultan injustificadas. Jagger 
estuvo grosero en ocasiones, 
no se puede negar, pero es que 
Jagger nunca ha vendido dis
cos por sus buenos modales, 
eso lo sabíamos todos. Jagger 
no quiso contestar algunas pre
guntas, también es cierto, pero 
era previsible esta reacción 
ante preguntas que hacían re
ferencia a su defectuoso físico, 
y a sus muchos años, cuando 
todos sabemos que este britá
nico tiene un mucho de ególa
tra. Así, no es de extrañar que 
al interés de la entrevistadora 
por conocer cuánto le había 
ayudado en su carrera tener los 
labios como neumáticos o por 
saber cómo podía moverse así 
con la pila de años que tiene, 
Jagger mostrara su enfado.

La entrevista no fue un éxito. 
El cantante logró desconcertar 
a la entrevistadora y hacer que 
se sintiera incómoda. Sin em
bargo, cabe preguntarse qué 
parte de culpa tuvo la periodis
ta en que las cosas discurrieran 
así. No se puede preparar una 
entrevista con Mick Jagger 
como si de José Luis Perales se 
tratara, y no porque uno sea 
mejor o peor que otro, sino, 
sencillamente porque son dife
rentes, porque la imagen que 
venden es diametralmente 
opuesta, y en las entrevistas 
también están vendiendo ima
gen.

FOTO: LA THIHUNA
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El nutico Mick esta tarde en el programa musical.

Los telespectadores aficio
nados al balompié estarán de 
enhorabuena ya que TVE 
transmitirá, por la Segunda Ca
dena, tres partidos de fútbol: 
dos en directo y uno en diferi
do.

A las 15.00, TVE ofrecerá, en 
directro, desde Lecce (Italia), el 
partido de la Copa de la UEFA 
en el que se enfrentarán los 
equipos Milán y Sporting de Gi
jón.

A las 20.25, los telespectado
res podrán seguir, también en 
directro, el encuentro de Copa 
de Europa entre el Nápoles y el 
Real Madrid que jugarán estos 
equipos en el estadio San Pao
lo, en Nápoles.

Finalmente, y en diferido, 
TVE ofrecerá, a las 22.45, el 
partido de Copa de la UEFA en
tre el Real Club Deportivo Es
pañol y el Borussia Moenchen- 
gladbach, desde el estadio de 
Sarriá, en Barcelona.

Debido a la retransmisión de 
estos encuentros, no se emiti
rán los espacios “Tendido 
cero” ni “Fin de siglo".

"El Edén

TVE emitirá, en su espacio 
“El Edén" el vídeo que la actriz 
Mary Santpere había grabado 
una semana antes de la muerte 
de su esposo, Francesc Pigrau, 
ocurrida el 27 de julio pasado.

Los responsables de “El 
Edén" “congelaron" la actua
ción de la actriz catalana por

respeto al triste suceso que le 
había tocado vivir, hecho que 
Mary Santpere ha agradecido, 
según ella misma confesó.

Francesc Pigrau, empresario 
catalán, de 74 años, se suicidó 

' tras sufrir una crisis depresiva, 
arrojándose a la bahía de Bar
celona cuando hacía una trave
sía desde la Ciudad Condal a 
Palma de Mallorca, a bordo del 
ferry "Ciudad de Badajoz".

Tras la muerte de su marido, 
Mary Santpere, que lleva 40 
años en la profesión y es uno de 
los personajes más populares y 
queridos de Cataluña, decidió 
suspender las galas contrata
das y retirarse de los escena
rios. Desde entonces, única
mente ha intervenido en dos 
festivales benéficos de la terce
ra edad.

“Mi médico y. mis hijos me 
han aconsejado que no me reti
re porque sin un escenario mi 
vida no tendría aliciente alguno 
y creo que tienen razón. Nece
sito tener algo en que ocupar
me y distraerme para no pensar 
en lo sucedido ", dijo a Efe Mary 
Santpere.

La actriz catalana, de ingenio 
inagotable y gran comicidad, 
asegura que "cuango salgo a 
mi escenario me olvido de todo 
y en lo único que pienso es en el 
público que tengo delante".

Actualmente, la TVE catala
na sigue emitiendo el progra
ma, de 13 capítulos, “Amor, sa
lud y trabajo", con Mary Sant
pere como protagonista.

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada 
Hoy, en sesión continua desde 5.30 tarde 

(Ultimo pase 10.45 noche) 
¡Sensacional estreno!

«¡RABIA EN EL SEXO!»
¡Otro desmadre porno!

Prohibida a menores de 18 años 
Se advierte que esta pelieula, por su 
contenido erótico, puede herir la 

sensibilidad del espectador.

j Teléfono 21 84 44

i Sensacional estreno
1 Continua desde las 5.30

! La capacidad de destrucción actual re
flejada crudamente en la película más 

impactante de los últimos tiempos.

«4.» PROTOCOLO»
Michael Caine, Pierce Brosnan, Joanna Cassidy

Pases: 5.30-8-10.30
Nd recomendada a menores 

de 13 años
HOY, DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 84 53 
Continua desde las 5.30 

Sensacional estreno. 
Tú puedes ser su próxima victima 

«APOLOGY»
Lesley Ann Warren, Peter Weller. Ellen Barber 

Pases: 5.30 - 7.15 - 9 -10.45
No recomendada a menores de 

18 años
HOY, DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 23 68 1 5 
Sensacional estreno. 

No sabían qué clase de banda 
formaban, ni qué pito tocaban 

en aquella guerra.

«¡BIBA LA BANDA!» 
(Autorizada para todos los públicos)
Alfredo Landa, Fiorella Faitoyano 

(Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45) 
HOY, DIA DEL ESPECTADOR

CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua 
desde las 5.30

¡Una joya del cine!
«LOS BALIZAOORES 

DEL DESIERTO» 
Primer premio Muestra 
del Cine Mediterráneo

V.O. Subtitulada
Pases 5.30-7.15-9 y 10.45

Teléfono 21 36 40
Continua desde las 5 

Sensacional estreno 

Es más que una locura... ¡SON TRES¡ 

«¡TRES AMIGOS!» 
Steve Martin, Chevy Chase y Martin Short

- Autorizada todos los públicos 

Pases: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45 
HOY, DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 45 50

CERRADO

C/. Collado Piña, 12 Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno.

La verdadera historia del LUTE, ahora 
plasmada en el cine 

«EL LUTE CAMINA 0 REVIENTA»
Imanol Arias

Pases: 5.30 - 8 -10.30 
No recomendada a menores de 

13 años. 
HOY. DIA DEL ESPECTADOR

M.C.D.2022



Otro 
socialismo

EMILIO ROMERO

Tribuna
Tarjeta dorada y aguantando 

que es gerundio
□ Tita MART&EZ

El socialismo tiene tres alas, como cada partido, y 
una es la izquierda, otra el vino con sifón y otra es 

sifón con vino. Esto les ocurre a los partidos que vie
nen del pasado y han de hacer sus evoluciones co
rrespondientes. La evolución del socialismo estaba 
cantado que se orientaba hacia la “socialdemocra
cia" , que es la imagen del moderno socialismo euro
peo. Integrarse el socialismo en la democracia tenía 
esta exigencia, porque quien no se integra tiene las 
puertas abiertas hacia el socialismo comunista.

Estar en la democracia supone y exige aceptar 
las libertades, y entre ellas la libertad económica. El 
individuo y la sociedad son los protagonistas de la 
democracia, sin perjuicio de que el Estado, que es 
un producto de la sociedad, tenga una buena fabri
cación y amplios territorios.

En la democracia sucede que existe la soberanía 
popular, ejercida mediante el mecanismo de las ur
nas, y luego hay una Constitución que ha de ser 
aceptada y servida por todos los partidos políticos.

Si el socialismo se empeñara en pertenecer a un 
izquierda radical, le ocurriría en occidente lo que al 
comunismo, que seria una fuerza testimonial o resi
dual.

El milagro por el cual el socialismo español está 
en el poder, y con mayoría absoluta, es porque ha 
sido “ socialdemócrata  ".

Pero de esto no quieren enterarse los de la iz
quierda socialista, y ahora añaden que los nuevos 
tiempos de nuestros socialdemócratas en el Gobier
no se encaminan hacia fórmulas social-cristianas. 
Esto es una acusación con más acento de "derechi
zación del socialismo".

La vieja tradición de la izquierda española de an
ticlericalismo y de agnosticismo vuelve a lucir.

La Iglesia moderna tiene documentos sociales 
muy importantes. En el sociahsmo hay dirigentes 
cristianos. Esto ya no es un problema que proceda 
importar del pasado. En España y en Europa las co
sas van de otro modo.

El socialismo en el poder no se cristianiza, sino 
que va a favor de los tiempos actuales. No hay que 
darle más vueltas. Estamos delante de otro socialis
mo.

Cada uno presume de lo que 
puede y yo puedo presumir de 
tener cumplidos los sesenta y 
cinco. Y como eso me da dere
cho a la Tarjeta Dorada de la 
RENFE, que reduce el precio de 
los billetes, allá que me he ido 
esta mañana a la estación de 
Atocha, por lo derecho a la ta
quilla de información.

Cola kilométrica, pero, bue
no, mi ánimo era tranquilo y 
consecuente. Por fin, me llega 
el tumo:

—Vaya a taquilla de “cerca
nías". El siguiente.

El tono no podía ser más pe
rentorio ni el gesto más explíci
to, porque lo suelta mirando ya 
por encima de mi cabeza. Pero 
bueno...

Me he ido a “ cercanías ". Tres 
taquillas y tres colas impresio
nantes. ¿En cuál me pongo? 
Vale, en la primera y que sea lo 
que Dios quiera.

A mí me sienta fatal estar de 
pie parado, porque tengo la 
tensión a ras de suelo. Pero he 
aguantado el tipo sin lipotimia. 
Dios sea bendito. Por fin me 
toca:

—Aquí no es. Pase a la de al 
lado. El siguiente.

Paciencia
y aguantar

He notado que me estaba 
rampando cuello arriba un co
nato de mal humor. Paleibra 
que le he dado corte y paciente- 
mente me he puesto al ñnal de 
la otra cola. Aquello se hacía in
terminable. Y la señorita que 
estaba al final y de servicio te
nía una mala milk que se le no
taba a cien leguas.

—¿Tiene el carnet de identi
dad?

La pregunta era, por el tono, 
un puñetero de descortesía.

Se lo he dado.
—Son ciento diez pesetas y

no tengo cambio.
Esta vez lo que me rampaba 

ya por la respiradera arriba era 
un peligroso deseo de nom
brarle a la familia, pero en lugar 
de eso he rebuscado por el bol
so y le he dado la moneda dora
da y los dos duros.

La tarjeta ya en mis manos 
he preguntado con un hilo de 
voz:

—¿Se usa esto con normali
dad?

—No. Son días específicos y 
según kilometraje.

—Pero aquí no pone nada.
—Vaya a la taquilla de Infor

mación a ver si le quedan bole
tines.

Nuevamente cola y a espe
rar. Al fin sin mirarme, por que 
estaba hablando con su compa
ñera, la de Información me ha 
dado una tarjeta de los días 
azules. Y digo yo si eso estaba 
previsto por qué no me la ha 
dado antes. Y como de explica
ciones nada, supongo que lo 
uno ha de coincidir con lo otro.

Debí hacerlo
en Albacete

Lo que me da rabia es que 
esta gestión yo quería haberla 
hecho en Albacete, donde todo 
es cortesía y cordialidad y mira 
tú por dónde he venido a hacer
lo en este Madrid de los demo
nios, rompeolas de todos los 
malos humores.

Y mi pregunta es: ¿Por qué la 
gente que tabaja en Madrid en 
las empresas estatales está 
siempre de tan mala gaita y por 
qué no van a otros trabajos 
para los que tengan más voca
ción?

Las empresas estatales —al 
menos eso dice el libro— están 
al servicio de los ciudadanos y 
las pagamos los ciudadanos. 
Eso quiere decir que esos seño
res deben ver en nosotros sus 
clientes y valedores que a tra
vés de Hacienda y de la Segun
dad Social canalizamos hacia

ellos sus sueldos. Conbastani 
menos motivos, que las mane 
rotas de esta mañana, una era 
presa privada, teponedepaá 
tas en la calle.

Complejo de pobre 
de pedir

Y mientras tanto, mienti
se me apoderaba aquel coi 
piejo de pobre -de pobre] ¡^^j 
pedir, porque pobre se es a mi 
cha honra— tomaba condene ^^ 
de que era la primera vez ene ®’i®' 
vida en que estaba hacien^ ovi 
intentona de que algo estat jjscei
me saliera más barato a la vi ..j^^ 
que recordaba que pago-, ingg 
como agente comercial enréj ‘' 
men especial cincuenta yod 
mil pesetas mensuales. He a 
crito 58.000 mensuales. Cii
que eso justifica de sobra mis y-s-t 
licitud de la tarjeta y debie ¡Eajj,
garantizar un mínimo de con .□lai
sía en quienes cobran por ais xc; si 
derla. La fotocopia está a disp ,^5^ 
sición de quien dude demip ¡^¿5,
labra.

Al volver a casa me alegij .^¡jj
de haber aguantado sin^ ifjj, 
el carro por el pedregal y s«
escribiendo esto me pennio
derecho al pataleo.

En el pecado llevo 
la penitencia

Por cierto y para te

.wner 
^ c 
'islas; 
issnn

Como durante elrégim®^ 
rior en lugar de leer el 
Oficial del Estado, me de^ 
a empoUarme a MiguelHemj 
dez y a Federico García 
—Que ahora dicen que 
dejaban. |jaKPU«’'»3| 
teré de que debía apung 
en su momento, corno B 
ma y ahora estaña cobB 
una jubilación pr^°^ 
Aclaro esto, porque de l a 
cortesía sí. pero e 
pesetas mensuales 
derecho a quejarm -En 
cadoUevolaperutencia-

m
a m

ción en las ruedas de prensa de Paco Pa
yán, director provincial de Telefónica. De la 
nada estuvo ofreciendo una larga informa
ción. De él debían aprender algunos políti
cos.

Al portavoz de AP en el Ayuntamiento, 
Paco Ballesteros, lo operan hoy en el Hos
pital de su metedura de pata qué le costó 
una rotura de ligamentos. Desde estas pá
ginas queremos darle ánimos y desearle 
suerte en la intervención.

0

la proyección del último P®®®^ijevaron la > 

Hcula "Camina o ' antarveinj® luz y él personal t«^® ^^ de nuevo ¡a j 

minutos hasta que
proyección. „ J

Esto pasa en las mejores j 
pooo es para tanto. < | 

siguió la película e ^^ ^^^ ^ tute, s , 
que el P'=“"’°X'teño Sáneber.
el regenerado Eleuten

^^
 ~

.^

j1be$ón IRestaurante

b5 «o

S
 ^
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Comida selecta 
Marisco directo de Santa Pola 

Menú especial Rodríguez
Albarderos, 14 - Frente Villacerrada 

Teléfono 21 60 66 - ALBACETE

RESTAURANTE INTERN
POR TRASPASO DE LOS ALAMOS VENDEMOS MAQUINARIA W^^^^j jolinos 

FRIEGA PLATOS WINTER HARLTER - GRANIZADOH^g pgígj’' 
- 2 NEVERAS CALOR FRIO - TABURETES - HORN g^PO^''^

COCINA BENABENT 5 FUEGOS - 2 BILLARt»
NEVERA PASTROL 2’50 X120 ^

C/ Alcalde Conangla, núm. 18 Telefono
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